PERIODICO OFICIAL

ORGANO DEL GOBIERNO
ESTADO LIBRE Y



CONSTITUCIONAL DEL SOBERANO DE OAXACA

Registrado como artículo de segunda clase de fecha 23 de diciembre del año 1921

TOMO CVII

OAXACA DE JUÁREZ, OAX., OCTUBRE 11 DEL AÑO 2025.

No. 41 -

GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO CUARTA SECCIÓN

SUMARIO

INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

SISTEMA OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

MUNICIPIO DE SAN ANTONIO SINICAHUA, TLAXIACO, OAXACA

MUNICIPIO DE SANTIAGO TENANGO, ETLA, OAXACA

PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE OAXACA

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Actividades

Del 1° al 31 de julio de 2024 y 2023

(Cifras en Pesos)



CONCEPTO	2024	5053
NGRESOS Y OTROS BENEFICIOS		
INGRESOS DE GESTIÓN	0	
IMPUESTOS	g	
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL	8	
CONTRIBUCIONES DE MEJORAS	0	
DERECHOS	0	
PRODUCTOS	0	
APROVECHAMIENTOS	0	
INGRESOS POR VENTA DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	39,706,791	44,043,93
CAL, FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES, TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBV		
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	0	
CAL Y FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES		
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES, Y PENSIONES Y JUBILACIONES	39,706,791	44,043,9
DTROS INCRESOS Y BENEFICIOS	0	
INGRESOS FINANCIEROS	0	
INCREMENTO POR VARIACIÓN DE INVENTARIOS	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIORO U OBSOLESCENCIA	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE PROVISIONES	0	
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS VARIOS	39,706,791	44,043,9
TOTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	31,740,71	14,545,7
ASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS		
SASTOS DE FUNCIONAMIENTO	0	
SERVICIOS PERSONALES	0	
MATERIALES Y SUMINISTROS	0	
SERVICIOS GENERALES	42,098,539	44,043,9
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	42,098,539	44,043,9
TRANSFERENCIAS INTERNAS Y ASIGNACIONES AL SECTOR PÚBLICO	D	
TRANSFERENCIAS AL RESTO DEL SECTOR PÚBLICO SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES	0	
AYUDAS SOCIALES	0	
PENSIONES Y JUBILACIONES	0	
TRANSFERENCIAS A FIDEICOMISOS, MANDATOS Y CONTRATO ANÁLOGOS	0	
TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL	0	
DONATIVOS	0	
TRANSFERENCIAS AL EXTERIOR	0	
PARTICIPACIONES Y APORTACIONES	0	
PARTICIPACIONES	0	
APORTACIONES	Ö	
CONVENIOS	ő	
NTERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
INTERESES DE LA DEUDA PÚBLICA	D	
COMISIONES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COSTO POR COBERTURAS	0	
APOYOS FINANCIEROS OTROS GASTOS Y PÉRDIDAS EXTRAORDINARIAS	0	
ESTIMACIONES, DEPRECIACIONES, DETERIOROS, OBSOLESCENCIA Y AMORTIZACIONES	0	
PROVISIONES	0	
DISAMBILISIÓN DE INVENTABIOS	0	
ALIMENTO POR INSUFICIENCIA DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIODO U OBSOLESCENCIA	0	
AUMENTO POR INSUFICIÊNCIA DE PROVISIONES	0	
OTROS GASTOS	0	
INVERSIÓN PÚBLICA	0	
INVERSIÓN PÚBLICA NO CAPITALIZABLE	42.098.539	44,043,
TOTAL DE CASTOS Y OTRAS PERDIDAS RESULTADOS DEL EJERCICIO (AHORRO/DESAHORRO)	-2.391.749	, ,,,,,,,,
	~ 6, 314,177	

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsablidad del emiso ARTAMENTO DE RECURSOS

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Actividades

Del 1° de enero al 31 de julio de 2024 y 2023

(Cifras en Pesos)



CONCEPTO	2024	2023
NGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	0	
NGRESOS DE GESTIÓN	0	Ö
IMPUESTOS	0	0
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL	0	0
CONTRIBUCIONES DE MEJORAS	0	0
DERECHOS	. 0	0
PRODUCTOS	ŏ	ő
APROVECHAMIENTOS	0	0
INGRESOS POR VENTA DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS	290,677,471	283,668,203
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	210,077,472	205,050,205
AL, FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES, TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBV		0
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS		
CAL Y FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES, Y PENSIONES Y JUBILACIONES	290,677,471	283,668,203
	0	C
DTROS INGRESOS Y BENEFICIOS	0	. 0
INCRESOS FINANCIEROS INCREMENTO POR VARIACIÓN DE INVENTARIOS	0	0
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIORO U OBSOLESCENCIA	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE PROVISIONES	0	
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS VARIOS	D	4
TOTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	290,677,471	283,668,203
ASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS	a	
ASTOS DE FUNCIONAMIENTO	0	
SERVICIOS PERSONALES	. 0	
MATERIALES Y SUMINISTROS	0	
SERVICIOS GENERALES	293,069,219	283,668,20
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	293,069,219	283,668,203
TRANSFERENCIAS INTERNAS Y ASIGNACIONES AL SECTOR PÚBLICO	213,007,217	205/200/2
TRANSFERENCIAS AL RESTO DEL SECTOR PÚBLICO	0	
SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES	0	170
AYUDAS SOCIALES	0	- 0
PENSIONES Y JUBILACIONES	0	
TRANSFERENCIAS A FIDEICOMISOS, MANDATOS Y CONTRATO ANÁLOGOS	0	
TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL	0	
DONATIVOS	0	
TRANSFERENCIAS AL EXTERIOR	0	
PARTICIPACIONES Y APORTACIONES	0	
PARTICIPACIONES	0	
APORTACIONES	0	
CONVENIOS INTERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
INTERESES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COMISIONES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COSTO POR COBERTURAS	0	
APOYOS FINANCIEROS	0	F 205 14
OTROS CASTOS V RÉPRINAS EXTRAORRINARIAS	0	5,285,10 5,285,10
ESTIMACIONES, DEPRECIACIONES, DETERIOROS, OBSOLESCENCIA Y AMORTIZACIONES	0	5,285,10
PROVISIONES	Ü	
DICAMPHICIÓN DE INVENTADIOS	0	
AUMENTO POR INSUFICIÊNCIA DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIODO U OBSOLESCENCIA	0	
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE PROVISIONES	0	
OTROS GASTOS	0	
INVERSIÓN PÚBLICA	0	
INVERSIÓN PÚBLICA NO CAPITALIZABLE		288,953,30
TOTAL DE CASTOS V OTRAS PERDIDAS	293,069,219 -2,391,749	-5,285,10
RESULTADOS DEL EJERCICIO (AHORRO/DESAHORRO)	-6,374,/47	-2,200,200

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor.

DEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS **FINANCIEROS**

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

DIRECTOR GENERAL

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

FRANCISCO JAVIER SALINAS HUERGO

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Situación Financiera Al 31 de julio de 2024 y 2023 (Cifras en Pesos)



CONCEPTO .	2024	2023	CONCEPTO	505/4:	2023
астіvо			PASIVO		
ACTIVO CIRCULANTE		7,000,000	PASIVO CIRCULANTE	15,940,494	13.291,080
EFECTIVO Y EQUIVALENTES	3,328,605	2,629,355	CUENTAS POR PAGAR A CORTO PLAZO		15,271,080
DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO D EQUIVALENTES	9,993,793	10,314,183	DOCUMENTOS POR PAGAR A CORTO PLAZO	0	
DERECHOS A RECIBIR BIENES Q SERVICIOS	0	0	PORCIÓN A CORTO PLAZO DE LA DEUDA PÚBLICA A LARGO PLAZO	0	
INVENTARIOS	D	0	TÍTULOS Y VALORES A CORTO PLAZO	Q	
ALMACENES	0	0	PASIVOS DIFERIDOS A CORTO PLAZO	0	
ESTIMACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS CIRC ULANTES	0	0	FONDOS Y BIENES DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O ADMINI STRACIÓN A CORTO PLAZO	°	
OTROS ACTIVOS CIRCULANTES	0	0	PROVISIONES A CORTO PLAZO	0	C
TOTAL DE ACTIVOS CIRCULANTES	13,322,398	12,943,539	OTROS PASIVOS A CORTO PLAZO		C
ICTIVO NO CIRCULANTE			TOTAL DE PASIVOS CIRCULANTES	15,940,494	13,291,080
INVERSIONES FINANCIERAS A LARGO PLAZO	Ω	0	PASIVO NO CIRCULANTE		
DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO O EQUIVALENTES A LARGO PLAZO	0	O	CUENTAS POR PAGAR A LARGO PLAZO	0	
BIENES INMUEBLES, INFRAESTRUCTURA Y CONSTRUCCIONES EN PROCESO	15,372,743	15,372,743	DOCUMENTOS POR PAGAR A LARGO PLAZO	0	
BIENES MUEBLES	51,510,868	51,545,330	DEUDA PÚBLICA A LARGO PLAZO	4	
ACTIVOS INTANGIBLES	868,840	868,840	PASIVOS DIFERIDOS A LARGO PLAZO		9
DEPRECIACIÓN, DETERIORO Y AMORTIZACIÓN ACUMULADA D E BIENES	45,218,574	-39,980,647	FONDOS Y BIENES DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O ADMINI STRACIÓN A LARGO PLAZO	°	
ACTIVOS DIFERIDOS	0	0	PROVISIONES A LARGO PLAZO	9	9
ESTIMACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS NO C IRCULANTES	O	0	TOTAL DE PASIVOS NO CIRCULANTES	ď	
OTROS ACTIVOS NO CIRCULANTES	0	0	TOTALDELPASIVO	15,940,494	13,291,08
TOTAL DE ACTIVOS NO CIRCULANTES	22.533.877	27,806,266	HACIENDA PÚBLICA/PATR/MONIO		
TOTAL DE ALTIVOS NO CIRCOLANTES	***************************************	-1,000,00	HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO CONTRIBUIDO	36,461,053	36,461,05
			APORTACIONES	0	
			DONACIONES DE CAPITAL	36,461,053	36,461,05
			ACTUALIZACIÓN DE LA HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	0	
			HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO GENERADO	-16,545,273	-9,002,32
			Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro)	-2,391,749	-5,285,10
			RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES	-13,833,974	-3,397,67
			REVALUOS	a	
			RESERVAS	0	
			RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI	-319,550	-319.55
			DRES EXCESO D INSUFICIENCIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H	o	
		▼	ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	n	
			RESULTADO POR POSICIÓN MONETARIA	0	
			RESULTADO POR TENENCIA DE ACTIVOS NO MONETARIOS	19,915,780	27,458,72
			TOTAL HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO		40,749,80
TOTAL DEL ACTIVO	35,856,274	40,749,805	TOTAL DEL PASIVO Y HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	35,856,274	40,747,00

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor. DIRECTOR GENERAL

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Actividades

Del 1° al 31 de agosto de 2024 y 2023

(Cifras en Pesos)



CONCEPTO	2024	2023
IGRESOS Y OTROS BENEFICIOS		
NGRESOS DE GESTIÓN	0	0
IMPUESTOS	0	0
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL	9	0
CONTRIBUCIONES DE MEJORAS	9	
DERECHOS	0	.0
PRODUCTOS	0	0
APROVECHAMIENTOS	0	0
INGRESOS POR VENTA DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS	0	0
ARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	51,466,907	29,085,454
AL FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES, TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBV		
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	0	(
CAL V FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES		35 2 2 2 2 2 4 2 4 2
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES, Y PENSIONES Y JUBILACIONES	51,466,907	29,085,454
TROS INGRESOS Y BENEFICIOS	0	
NGRESOS FINANCIEROS	0	
INCREMENTO DOD VARIACIÓN DE INVENTARIOS	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIORO U OBSOLESCENCIA	0	
MOMINUCIDIN DEL EXCESO DE ESTIMACIDADES FOR PERDIDA O DE ENGLIS O SUSSELLACIONES	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE PROVISIONES	0	V
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS VARIOS	51,466,907	29,085,45
TOTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS		
STOS Y OTRAS PÉRDIDAS		
ASTOS DE FUNCIONAMIENTO		· (2)
SERVICIOS PERSONALES	0	
MATERIALES Y SUMINISTROS		
SERVICIOS GENERALES	63,100,313	29,413,68
ANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	63,100,313	29,413,68
TRANSFERENCIAS INTERNAS Y ASIGNACIONES AL SECTOR PUBLICO	03,100,513	27,713,00
TRANSFERENCIAS AL RESTO DEL SECTOR PÚBLICO	0	
SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES	ŏ	
AYUDAS SOCIALES	0	
DENSIONES V 31 IBII ACIONES		
TRANSFERENCIAS A FIDEICOMISOS, MANDATOS Y CONTRATO ANÁLODOS	0	
TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL	0	
DONATIVOS	0	
TRANSFERENCIAS AL EXTERIOR	0	
ARTICIPACIONES Y APORTACIONES	0	
PARTICIPACIONES	0	
APORTACIONES	0	
CONVENIOS	0	
ITERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DEÚDA PÚBLICA	O	
INTERESES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COMISIONES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
	0	
COSTO POR COBERTURAS	0	
APOYOS FINANCIEROS	0	
TROS GASTOS Y PÉRDIDAS EXTRAORDINÁRIAS ESTIMACIONES, DEPRECIACIONES, DETERIOROS, OBSOLESCENCIA Y AMORTIZACIONES	0	
ESTIMACIONES, DEPRECIACIONES, DETERIOROS, OBSULESCENCIA Y ANDREIZACIONES	D	
PROVISIONES	0	
DISMINUCIÓN DE INVENTARIOS	0	
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIODO U OBSOLESCENCIA	ŏ	
AUMENTO POR INSUFICIÊNCIA DE PROVISIONES	0	
OTROS GASTOS	ň	
NVERSIÓN PÚBLICA	0	
INVERSIÓN PÚBLICA NO CAPITALIZABLE	63,100,313	29,413,6
TOTAL DE GASTOS Y OTRAS PERDIDAS		-328,2
RESULTADOS DEL EJERCICIO (AHORRO/DESAHORRO)	-11,633,406	- 360,6

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son resconsabilidad del emiso

ARTAMENTO DE RECURSOS

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

TRECTOR GENERAL

PA-1-- 1 P

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

GP, FRANCISCO JÁVIER SALINAS HUERGO

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Actividades

Del 1° de enero al 31 de agosto de 2024 y 2023

(Cifras en Pesos)



CONCEPTO	2024	2023
NGRESOS Y OTROS BENEFICIOS		
NGRESOS DE GESTIÓN	0	
IMPUESTOS		
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL	0	113
CONTRIBUCIONES DE MEJORAS		
DERECHOS	0	
PRODUCTOS	0	
APROVECHAMIENTOS	0	
INGRESOS POR VENTA DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS		
ARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	342,144,977	312,753,65
AL, FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES, TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBV		
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	0	
CAL Y FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES	31 331 1 337	312,753,65
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES, Y PENSIONES Y JUBILACIONES	342,144,377	512,755,6
TROS INGRESOS Y BENEFICIOS	0	
INGRESOS FINANCIEROS	0	
INCREMENTO POR VARIACIÓN DE INVENTARIOS	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIORO U OBSOLESCENCIA	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE PROVISIONES		
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS VARIOS	2422442	212 752 4
TOTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	342,144,377	312,753,6
STOS Y OTRAS PÉRDIDAS		
ASTOS DE FUNCIONAMIENTO	0	₩
SERVICIOS PERSONALES	0	
MATERIALES Y SUMINISTROS		
SERVICIOS GENERALES	201110 577	313,081,8
RANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	356,169,532	313,081,8
TRANSFERENCIAS INTERNAS Y ASIGNACIONES AL SECTOR PUBLICO	356,169,532	313,061,0
TRANSFERENCIAS AL RESTO DEL SECTOR PÚBLICO		
SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES	0	
AYUDAS SOCIALES	ő	
PENSIONES Y JUBILACIONES		
TRANSFERENCIAS A FIDEICOMISOS, MANDATOS Y CONTRATO ANÁLOGOS	0	
TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL	u u	
DONATIVOS		
TRANSFERENCIAS AL EXTERIOR	0	
PARTICIPACIONES Y APORTACIONES	o o	
PARTICIPACIONES	o o	
APORTACIONES	0	
CONVENIOS	ř	
NTERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DELIDA PÚBLICA	ő	
INTERESES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COMISIONES DE LA DEUDA PÚBLICA	U D	
GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COSTO POR COBERTURAS	0	
APDYOS FINANCIEROS		5,285,
TROS CASTOS V PÉRDIDAS EYTRADRINARIAS	0	5,285,
ESTIMACIONES, DEPRECIACIONES, DETERIOROS, OBSOLESCENCIA Y AMORTIZACIONES	Ů,	5,205,
PROVISIONES	0	
DISMANUCIÓN DE INVENTABIOS	u D	
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE ESTIMACIONES POR PERDIDA O DETERIODO U OBSOLESCENCIA	0	
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE PROVISIONES	0	
OTROS GASTOS	7	
INVERSIÓN PÚBLICA	0	
INVERSIÓN PÚBLICA NO CAPITALIZABLE	0	210 3///
TOTAL DE GASTOS Y OTRAS PERDIDAS	356,169,532	318,366,9
RESULTADOS DEL EJERCICIO (AHORRO/DESAHORRO)	-14,025,155	-5,613,

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor ARTAMENTO DE RECURSOS

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

Minie-11

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

C.P. FRANCISCO JAVIER SALINAS HUERGO

CUARTA SECCIÓN 7

Gobierno del Estado de Oaxaca

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Situación Financiera Al 31 de agosto de 2024 y 2023 (Cifras en Pesos)



CTIVO		1	PASIVO		
ACTIVO CIRCULANTE			PASIVO CIRCULANTE		
EFECTIVO Y EQUIVALENTES	3,779,949	1,847,277	CUENTAS POR PAGAR A CORTO PLAZO	28,919,617	13,907,046
DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO O EQUIVALENTES	10,888,165	11,383,994	DOCUMENTOS POR PAGAR A CORTO PLAZO	0	0
DERECHOS A RECIBIR BIENES O SERVICIOS	Ö	0	PORCIÓN A CORTO PLAZO DE LA DEUDA PÚBLICA A LARGO PLAZO		0
INVENTARIOS	a	0	TITULOS Y VALORES A CORTO PLAZO	0	0
ALMACENES	o	0	PASIVOS DIFERIDOS A CORTO PLAZO	_	0
ESTIMACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS CIRC ULANTES	a	0	FONDOS Y BIENES DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O ADMINI STRACIÓN A CORTO PLAZO	°	0
OTROS ACTIVOS CIRCULANTES	Q	0	PROVISIONES A CORTO PLAZO	0	0
TOTAL DE ACTIVOS CIRCULANTES	14,668,114	13,231,270	OTROS PASIVOS A CORTO PLAZO	0	0
CTIVO NO CIRCULANTE			TOTAL DE PASIVOS CIRCULANTES	28,919,617	13,907,046
INVERSIONES FINANCIERAS A LARGO PLAZO	Ö	0	PASIVO NO CIRCULANTE		
DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO O EQUIVALENTES A LARGO PLAZO	О	0	CUENTAS POR PAGAR A LARGO PLAZO	0	0
BIENES INMUEBLES, INFRAESTRUCTURA Y CONSTRUCCIONES EN PROCESO	15,372,743	15,372,743	DOCUMENTOS POR PAGAR A LARGO PLAZO		
BIENES MUEBLES	51,510.868	51,545,330	DEUDA PÚBLICA A LARGO PLAZO	. 0	
ACTIVOS INTANGIBLES	868,840	868,840	PASIVOS DIFERIDOS A LARGO PLAZO		0
DEPRECIACIÓN, DETERIORO Y AMORTIZACIÓN ACUMULADA D E BIENES	-45,218,574	-39,980,647	FONDOS Y BIENES DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O ADMINI STRACIÓN A LARGO PLAZO		
ACTIVOS DIFERIDOS	. 0	0	PROVISIONES A LARGO PLAZO	0	0
ESTIMACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS NO C IRCULANTES	٥	D	TÓTAL DE PASIVOS NO CIRCULANTES		
OTROS ACTIVOS NO CIRCULANTES	0	0	TOTAL DEL PASIVO	28,919,617	13,907,046
TOTAL DE ACTIVOS NO CIRCULANTES	22,533,877	27,806,266	HACIENDA PUBLICA/PATRIMONIO	10000	
			HACIENDA PÚBLICA/PÁTRIMONIO CONTRIBUIDO APORTACIONES	36,461,053	36,461,053 0
			DONACIONES DE CAPITAL	36,461,053	36,461,053
			ACTUALIZACIÓN DE LA HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	D	0
			HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO GENERADO	-28,178,679	-9,330,563
			Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro)	-14,025,155	-5,613,337
			RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES	-13,833,974	-3,397,678
			REVALUOS	0	C
			RESERVAS	0	
			RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI DRES	-319,550	-319,550
			EXCESO O INSUFICIENCIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	0	(
		~	RESULTADO POR POSICIÓN MONETARIA	0	(
			RESULTADO POR TENENCIA DE ACTIVOS NO MONETARIOS	0	, t
			TOTAL HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	8,282,374	27,130,490

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son resp DIRECCIÓN GENERA

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS **FINANCIEROS**

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

C.P. FRANCISCO JAVIER SALINAS NUERGO

1022-2020

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Actividades

Del 1° al 30 de septiembre de 2024 y 2023 (Cifras en Pesos)



CONCEPTO	2024	2023
NGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	0	0
INGRESOS DE GESTIÓN	0	D
IMPUESTOS	n	0
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL CONTRIBUCIONES DE MEJORAS	Ö	0
DERECHOS	0	0
PRODUCTOS	0	0
APROVECHAMIENTOS	0	0
INGRESOS POR VENTA DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS	0	0
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	55,482,554	62,652,722
TAL EDNOGROSTINTOS DE ADOPTACIONES TRANSFERENCIAS ASIGNACIONES SURSIDIOS Y SUBV		
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	0	0
CAL V EQUIDOS DISTINTOS DE APORTACIONES		1202224
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES, Y PENSIONES Y JUBILACIONES	55,482,554	62,652,722
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS	0	
INGRESOS FINANCIEROS	0	0
INCREMENTO POR VARIACIÓN DE INVENTARIOS	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIORO U OBSOLESCENCIA	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE PROVISIONES	0	
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS VARIOS	55,482,554	62,652,72
TOTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	35,402,334	02,032,72
ASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS		
SASTOS DE FUNCIONAMIENTO	0	
SERVICIOS PERSONALES	0	
MATERIALES Y SUMINISTROS		
SERVICIOS GENERALES	41.093,539	62,324,48
RANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	41.093,539	62,324,48
TRANSFERENCIAS INTERNAS Y ASIGNACIONES AL SECTOR PÚBLICO	0	
TRANSFERENCIAS AL RESTO DEL SECTOR PÚBLICO	0	
SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES	0	
AYUDAS SOCIALES	0	
PENSIONES Y JUBILACIONES TRANSFERENCIAS A FIDEICOMISOS, MANDATOS Y CONTRATO ANÁLOGOS	0	
TRANSFERENCIAS A FIDEICOMISOS, MANDATOS Y COMMITTO A TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL	0	
DONATIVOS	0	
TRANSFERENCIAS AL EXTERIOR	0	
PARTICIPACIONES Y APORTACIONES	0	
PARTICIPACIONES	0	
APORTACIONES	Ŏ	
CONVENIOS	0	
INTERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DEUDA PUBLICA	0	
INTERESES DE LA DEUDA PÚBLICA	ő	
COMISIONES DE LA DEUDA PÚBLICA	ő	
GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	Ö	
COSTO POR COBERTURAS	n	
APOYOS FINANCIEROS	0	
OTROS GASTOS Y PÉRDIDAS EXTRAORDINARIAS	0	
ESTIMACIONES, DEPRECIACIONES, DETERIOROS, OBSOLESCENCIA Y AMORTIZACIONES	Ō	
PROVISIONES	0	
DISMINUCIÓN DE INVENTARIOS AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIODO U OBSOLESCENCIA	0	
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE ESTIMACIONES POR PERDIDA DE LERIODO O BISOLESCENCIA	D	
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE PROVISIONES	0	
OTROS GASTOS	0	
INVERSIÓN PÚBLICA INVERSIÓN PÚBLICA NO CAPITALIZABLE	0	12 223.44
TOTAL DE GASTOS Y OTRAS PERDIDAS	41,093,539	62,324,48
RESULTADOS DEL EJERCICIO (AHORRO/DESAHORRO)	14,389,016	328,23
KESOL IMDOS DEL ESERCICIO (MITORRO, DESERVISITA)		

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor DIRECCION CONDIRECTOR GENERAL

JEFA DEL DÉPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

C.P. FRANCISCO JAVIER SALINAS HUERGO

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Actividades

Del 1° de enero al 30 de septiembre de 2024 y 2023 (Cifras en Pesos)



CONCEPTO	2024	2023
INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS		
INGRESOS DE GESTIÓN	0	0
IMPUESTOS	2	0
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL	0	0
CONTRIBUCIONES DE MEJORAS	9	0
DERECHOS	0	0
PRODUCTOS	0	0
APROVECHAMIENTOS	0	
INGRESOS POR VENTA DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS	0	0
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	397,626,931	375,406,379
CAL, FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES, TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBV		D
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS		U
CAL Y FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES	397,626,931	375.406.379
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES, Y PENSIONES Y JUBILACIONES	347,020,431	3,3,400,3,7
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS	o .	ō
INGRESOS FINANCIEROS	ŏ	o o
INCREMENTO POR VARIACIÓN DE INVENTARIOS	ŏ	0
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIORO U OBSOLESCENCIA	o o	0
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE PROVISIONES	0	0
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS VARIOS	397,626,931	375,406,379
TOTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	211,522,72	
GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS		0
GASTOS DE FUNCIONAMIENTO		0
SERVICIOS PERSONALES	0	0
MATERIALES Y SUMINISTROS	A	o o
SERVICIOS GENERALES	397,263,071	375,406,379
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	397,263,071	375,406,379
TRANSFERENCIAS INTERNAS Y ASIGNACIONES AL SECTOR PÚBLICO	377,203,571	0
TRANSFERENCIAS AL RESTO DEL SECTOR PÚBLICO	o o	0
SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES	o o	0
AYUDAS SOCIALES	0	0
PENSIONES Y JUBILACIONES TRANSFERENCIAS A FIDEICOMISOS, MANDATOS Y CONTRATO ANÁLOGOS	0	0
TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL	0	0
DONATIVOS	0	0
TRANSFERENCIAS AL EXTERIOR	0	D
PARTICIPACIONES Y APORTACIONES	O	0
PARTICIPACIONES	0	0
APORTACIONES	0	0
CONVENIOS	0	0
INTERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	0
INTERESES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	0
COMISIONES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	0
GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	0
COSTO POR COBERTURAS	0	0
APOYOS FINANCIEROS	0	. 0
OTROS CASTOS V PÉRDIDAS EXTRAORDINARIAS	0	5,285,103
ESTIMACIONES, DEPRECIACIONES, DETERIOROS, OBSOLESCENCIA Y AMORTIZACIONES	0	5,285,103
PROVISIONES	0	0
DISMINUCIÓN DE INVENTARIOS	0	0
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIODO U OBSOLESCENCIA	0	0
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE PROVISIONES	0	0
OTROS GASTOS	0	0
INVERSIÓN PÚBLICA	0	0
INVERSIÓN PÚBLICA NO CAPITALIZABLE	397.263.071	380.691.482
TOTAL DE GASTOS Y OTRAS PERDIDAS	347,263,071	-5,285,103
RESULTADOS DEL EJERCICIO (AHORRO/DESAHORRO)	303,001	-3,203,103

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

DIRECCIÓN CHALDIRECTOR GENERAL

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

C.P. FRANCISCO JAVIER SALINAS HUERGO

2022-2028

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Situación Financiera Al 30 de septiembre de 2024 y 2023 (Cifras en Pesos)



CTIVO		1	PASIVO		
ACTIVO CIRCULANTE			PASIVO CIRCULANTE		
EFECTIVO Y EQUIVALENTES	5,308,704	8,150,213	CUENTAS POR PAGAR A CORTO PLAZO	15,295,757	19,942,765
DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO O EQUIVALENTES	9,738,805	11,445,010	DOCUMENTOS POR PAGAR A CORTO PLAZO	.0	
DERECHOS A RECIBIR BIENES O SERVICIOS	0	0	PORCIÓN A CORTO PLAZO DE LA DEUDA PÚBLICA A LARGO	0	(
DETECTION TO THE CONTRACT OF T	-		PLAZO PLAZO		
INVENTARIOS	0	0	TÍTULOS Y VALORES A CORTO PLAZO	n	0
ALMACENES	0	0	PASIVOS DIFERIDOS A CORTO PLAZO	0	0
ESTIMACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS CIRC	0	0	FONDOS Y BIENES DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O ADMINI	0	- 2
ULANTES			STRACIÓN A CORTO PLAZO		
OTROS ACTIVOS CIRCULANTES	0	0	PROVISIONES A CORTO PLAZO	0	(
TOTAL DE ACTIVOS CIRCULANTES	15,047,509	19,595,223	OTROS PASIVOS A CORTO PLAZO	0	
CTIVO NO CIRCULANTE			TOTAL DE PASIVOS CIRCULANTES	15,295,757	19,942,765
INVERSIONES FINANCIERAS A LARGO PLAZO	0	a	PASIVO NO CIRCULANTE		
DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO O EQUIVALENTES A LARGO	0	0	CUENTAS POR PACAR A LARGO PLAZO	O	C
PLAZO					
BIENES INMUEBLES, INFRAESTRUCTURA Y CONSTRUCCIONES EN PROCESO	15,372,743	15,372,743	DOCUMENTOS POR PAGAR A LARGO PLAZO	°	,
BIENES MUEBLES	51,896,629	51,545,330	DEUDA PÚBLICA A LARCO PLAZO	0	
ACTIVOS INTANGIBLES	868,840	868,840	PASIVOS DIFERIDOS A LARGO PLAZO	0	
DEPRECIACIÓN, DETERIORO Y AMORTIZACIÓN ACUMULADA D	-45,218,574	-39,980,647	FONDOS Y BIENES DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O ADMINI	0	
E BIENES			STRACIÓN A LARGO PLAZO		
ACTIVOS DIFERIDOS	O	O	PROVISIONES A LARGO PLAZO	0	,
ESTIMACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS NO C	0	0	TOTAL DE PASIVOS NO CIRCULANTES	0	
IRCULANTES					
DTROS ACTIVOS NO CIRCULANTES	0	0	TOTAL DEL PASIVO	15,295,757	19,942,76
TOTAL DE ACTIVOS NO CIRCULANTES	22,919,637	27,806,266	HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO		
			HACIENDA PUBLICA/PATRIMONIO CONTRIBUIDO	36,461,053	36,461,05
			APORTACIONES	Q	
			DONACIONES DE CAPITAL.	36.461,053	36,461.05
			ACTUALIZACIÓN DE LA HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	0	1,000
		Y	HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO GENERADO	-13,789,663	-9,002,32
			Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro)	363,861	-5,285,10
	_		RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES	-13,833,974	-3,397,67
			REVALUOS	0	
			RESERVAS	.0	100
			RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI ORES	-319,550	-319,55
			EXCESO O INSUFICIÊNCIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	0	
		· I	RESULTADO POR POSICIÓN MONETARIA	0	
			RESULTADO POR TENENCIA DE ACTIVOS NO MONETARIOS	0	
		7	TOTAL HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	22,671,390	27,458,72
				37,967,346	47,401,48

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

DIRECCIÓN GENIDIRECTOR GENERAL

C.P. FRANCISCO DAVIER SALINAS NUERGO

2022-2028

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Actividades

Del 1° al 31 de octubre de 2024 y 2023 (Cifras en Pesos)



CONCEPTO 2024 2023 INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS INGRESOS DE GESTIÓN 000 **IMPUESTOS** CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS 0 **PRODUCTOS** APROVECHAMIENTOS
APROVECHAMIENTOS
INGRESOS POR VENTA DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS
CAL, FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES, TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBV 31,013,361 PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS CAL Y FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES D +2,631,591 31,013,361 TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES, Y PENSIONES Y JUBILACIONES OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS ITROS INGRESOS Y BENEFICIOS
INGRESOS FINANCIEROS
INCREMENTO POR VARIACIÓN DE INVENTARIOS
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIORO U OBSOLESCENCIA
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE PROVISIONES
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS VARIOS
TOTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS 0 0 D 31,013,361 CASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS GASTOS DE FUNCIONAMIENTO SERVICIOS PERSONALES MATERIALES Y SUMINISTROS SERVICIOS GENERALES 0 0 0 31,013,361 TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS
TRANSFERENCIAS INTERNAS Y ASIGNACIONES AL SECTOR PÚBLICO 30,963,361 TRANSFERENCIAS AL RESTO DEL SECTOR PÚBLICO SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES 50.000 50,000 SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES AYUDAS SOCIALES PENSIONES Y JUBILACIONES TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL 0 0 0 00000000000000000 0 0 TRANSFERENCIAS AL EXTERIOR PARTICIPACIONES Y APORTACIONES
PARTICIPACIONES 0 APORTACIONES 0000 CONVENIOS INTERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DEÚDA PÚBLICA INTERESES DE LA DEUDA PÚBLICA COMISIONES DE LA DEUDA PÚBLICA GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA 0000 COSTO POR COBERTURAS APOYOS FINANCIEROS OTROS GASTOS Y PÉRDIDAS EXTRAORDINARIAS ESTIMACIONES, DEPRECIACIONES, DETERIOROS, OBSOLESCENCIA Y AMORTIZACIONES 0 ESTIMACIONES, DE RECURSIONES DE VENDROS, PROVISIONES DISMINUCIÓN DE INVENTÁRIOS AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE ESTIMACIONES POR PÉRBIDA O DETERIODO O OBSOLESCENCIA AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE PROVISIONES 0 00 0 0 INVERSIÓN PÚBLICA TIOVERSIÓN PÚBLICA NO CAPITALIZABLE
TOTAL DE CASTOS Y OTRAS PERDIDAS
RESULTADOS DEL EJERCICIO (AHORRO/DESAHORRO) 42,631,591 31,013,361

Bajó protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son res ponsabilidad del è DIRECCIÓN GENE

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS **FINANCIEROS**

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

DIRECTOR GENERAL AVIER SALINAS AUERGO C.P. FRANCISCO

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Actividades

Del 1° de enero al 31 de octubre de 2024 y 2023 (Cifras en Pesos)



CONCEPTO	2024	2023
NGRESOS Y OTROS BENEFICIOS		
INGRESOS DE GESTIÓN	0	
IMPUESTOS	0	
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL	0	
CONTRIBUCIONES DE MEJORAS	0	
DERECHOS	0	
PRODUCTOS	0	
APROVECHAMIENTOS	0	
INGRESOS POR VENTA DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS	440.258,522	406,419,7
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	440,258,322	400,417,7
CAL, FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES, TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBV PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS		
CAL Y FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES		
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES, Y PENSIONES Y JUBILACIONES	440,258,522	406,419,7
DTROS INGRESOS Y BENEFICIOS	0	100, 121,1
INCRESOS FINANCIEROS	0	
INCREMENTO POR VARIACIÓN DE INVENTARIOS	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIORO U OBSOLESCENCIA	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE PROVISIONES	. 0	
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS VARIOS	0	A COLUMN
TOTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	440,258,522	406,419,7
ASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS		
GASTOS DE FUNCIONAMIENTO	0	*
SERVICIOS PERSONALES	0	
MATERIALES Y SUMINISTROS		
SERVICIOS GENERALES	0	
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	439,894,661	406,419,7
TRANSFERENCIAS INTERNAS Y ASIGNACIONES AL SECTOR PÚBLICO	439,844,661	406,369,7
TRANSFERENCIAS AL RESTO DEL SECTOR PÚBLICO	0	
SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES	50,000	50.0
AYUDAS SOCIALES	30,000	20,0
PENSIONES Y JUBILACIONES TRANSFERENCIAS A FIDEICOMISOS, MANDATOS Y CONTRATO ANÁLOGOS	ŏ	
TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL	o o	
DONATIVOS	o o	
TRANSFERENCIAS AL EXTERIOR	O O	
PARTICIPACIONES Y APORTACIONES	0	
PARTICIPACIONES	0	
APORTACIONES	0	
CONVENIOS	0	
NTERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
INTERESES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COMISIONES DE LA DEUDA PUBLICA	0	
GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COSTO POR COBERTURAS	0	
APOYOS FINANCIEROS	0	
OTROS GASTOS Y PÉRDIDAS EXTRAORDINARIAS	0	5,285,
ESTIMACIONES, DEPRECIACIONES, DETERIOROS, OBSOLESCENCIA Y AMORTIZACIONES	0	5,285,
PROVISIONES	0	
DISMINUCIÓN DE INVENTARIOS	0	
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIODO U OBSOLESCENCIA	0	
AUMENTO POR INSUFICIÊNCIA DE PROVISIONES	0	
OTROS GASTOS	0	
INVERSIÓN PÚBLICA NO CAPITALIZABLE	0	
INVERSION PUBLICA NO LAPITALIZABLE		
TOTAL DE GASTOS Y OTRAS PERDIDAS	439,894,661	411,704,8

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisc

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS DIRECTOR ADMINISTRATIVO

DIRECTOR GENERAL

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

202 C.P. FRANCISCO JAVIER SALINAS HUERGO

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Situación Financiera Al 31 de octubre de 2024 y 2023 (Cifras en Pesos)



CONCEPTO	2024	2023	CONCEPTO	2024	2023
ACTIVO		1	PASIVO		
ACTIVO CIRCULANTE			PASIVO CIRCULANTE		
EFECTIVO Y EQUIVALENTES	5,243,774	2,083,082	CUENTAS POR PAGAR A CORTO PLAZO	18,374,723	14,893,897
DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO O EQUIVALENTES	12,904,602	12,463,274	DOCUMENTOS POR PAGAR A CORTO PLAZO	q	0
DERECHOS A RECIBIR BIENES O SERVICIOS	0	0	PORCIÓN A CORTO PLAZO DE LA DEUDA PÚBLICA A LARGO PLAZO	0	ō
INVENTARIOS	0	0	TÍTULOS Y VALORES A CORTO PLAZO	0	0
ALMACENES	0	D	PASIVOS DIFERIDOS A CORTO PLAZO	0	0
ESTIMACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS CIRC ULANTES	0	D	FONDOS Y BIENES DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O ADMINI STRACIÓN A CORTO PLAZO	0	0
OTROS ACTIVOS CIRCULANTES	0	0	PROVISIONES A CORTO PLAZO	0	O
TOTAL DE ACTIVOS CIRCULANTES	18,148,375	14,546,356	OTROS PASIVOS A CORTO PLAZO	0	0
ACTIVO NO CIRCULANTE			TOTAL DE PASIVOS CIRCULANTES	18,374,723	14,893,897
INVERSIONES FINANCIERAS A LARGO PLAZO	0	O	PASIVO NO CIRCULANTE		
DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO O EQUIVALENTES A LARCO PLAZO	0	0	CUENTAS POR PAGAR A LARGO PLAZO	0	0
BIENES INMUEBLES, INFRAESTRUCTURA Y CONSTRUCCIONES EN PROCESO	15,372,743	15,372,743	DOCUMENTOS POR PAGAR A LARGO PLAZO	0	ò
BIENES MUEBLES	51,874,729	51,545,330	DEUDA PÚBLICA A LARGO PLAZO	0	0
ACTIVOS INTANGIBLES	868,840	868,840	PASIVOS DIFERIDOS A LARCO PLAZO	0	0
DEPRECIACIÓN, DETERIORO Y AMORTIZACIÓN ACUMULADA D E BIENES	-45,218,574	-39,980,647	FONDOS Y BIENES DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O ADMINI STRACIÓN A LARCO PLAZO	P	o
ACTIVOS DIFERIDOS	0	0	PROVISIONES A LARGO PLAZO	.0	0
ESTIMACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS NO C IRCULANTES	0	0	TOTAL DE PASIVOS NO CIRCULANTES		0
OTROS ACTIVOS NO CIRCULANTES TOTAL DE ACTIVOS NO CIRCULANTES	0 22,897,737	0 27,806,266	TOTAL DEL PASIVO HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	18,374,723	14,893,897
100-20-00-00-00-00-00-00-00-00-00-00-00-0	750000	27,110,210	HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO CONTRIBUIDO	36,461,053	36,461,053
			APORTACIONES	0	0
			DONACIONES DE CAPITAL	36,461,053	36,461,053
			ACTUALIZACIÓN DE LA HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	0	0
		$\Delta \Delta \Delta$	HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO GENERADO	-13,789,663	-9,002,329
			Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro)	363,861	-5,285,103
			RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES	-13,833,974	-3,397,676
			REVALUOS	O	0
			RESERVAS	O	0
			RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI ORES	-319,550	-319,550
			EXCÉSO O INSUFICIENCIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	0	o
		, i	RESULTADO POR POSICIÓN MONETARIA	0	0
		7 1	RESULTADO POR TENENCIA DE ACTIVOS NO MONETARIOS	D	0
			TOTAL HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	22,671,390	27,458,724
TOTAL DEL ACTIVO	41,046,113	42,352,621	TOTAL DEL PASIVO Y HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	41,046,113	42,352,621

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del amisor.

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

DIRECCION GE

DIRECTOR GENERAL

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

C.P. FRANCISCO JAVIER SALINAS HUERGO

22-2075

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Actividades

Del 1° al 30 de noviembre de 2024 y 2023

(Cifras en Pesos)



CONCEPTO	2024	2023
IGRESOS Y OTROS BENEFICIOS		
NGRESOS DE GESTIÓN	9	
IMPUESTOS	0	
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL CONTRIBUCIONES DE MEJORAS	0	
DERECHOS DERECHOS	0	
PRODUCTOS	0	
APROVECHAMIENTOS	o o	
INGRESOS POR VENTA DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS	0	
ARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	38,307,090	44,093,07
AL, FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES, TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBV		
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS CAL Y FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES	0	
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES, Y PENSIONES Y JUBILACIONES	38,307,090	44,093,07
TROS INGRESOS Y BENEFICIOS	38,307,070	44,073,07
INGRESOS FINANCIEROS	0	
INCREMENTO POR VARIACIÓN DE INVENTARIOS	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIORO Ú OBSOLESCENCIA	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE PROVISIONES	0	
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS VARIOS	0	11.00
TOTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	38,307,090	44,093,07
STOS Y OTRAS PÉRDIDAS		
ASTOS DE FUNCIONAMIENTO	0	
SERVICIOS PERSONALES	0	
MATERIALES Y SUMINISTROS SERVICIOS GENERALES	0	
RANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	38,307,090	44,093.0
TRANSFERENCIAS INTERNAS Y ASIGNACIONES AL SECTOR PÚBLICO	38,307,090	44,093,07
TRANSFERENCIAS AL RESTO DEL SECTOR PÚBLICO	30,307,070	44,072,07
SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES	0	
AYUDAS SOCIALES	0	
PENSIONES Y JUBILACIONES	0	
TRANSFERENCIAS A FIDEICOMISOS, MANDATOS Y CONTRATO ANÁLOGOS	0	
TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL DONATIVOS	0	
TRANSFERENCIAS AL EXTERIOR	0	
ARTICIPACIONES Y APORTACIONES	0	
PARTICIPACIONES	0	
APORTACIONES	0	
CONVENIOS	0	
ITERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
INTERESES DE LA DEUDA PÚBLICA COMISIONES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COSTO POR COBERTURAS	Ö	
APOYOS FINANCIEROS	ő	
TROS GASTOS Y PÉRDIDAS EXTRAORDINARIAS	0	
ESTIMACIONES, DEPRECIACIONES, DETERIOROS, OBSOLESCENCIA Y AMORTIZACIONES	0	
PROVISIONES	0	
DISMINUCIÓN DE INVENTARIOS	0	
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIODO U OBSOLESCENCIA	0	
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE PROVISIONES OTROS GASTOS	0	
IVERSIÓN PÚBLICA	0	
INVERSIÓN PÚBLICA NO CAPITALIZABLE	0	
TOTAL DE GASTOS Y OTRAS PERDIDAS	38.307.090	44.093.07
RESULTADOS DEL EDERCICIO (AHORRO/DESAHORRO)		1,0,0,0,

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor.

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA ERUZ

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

DIRECTOR GENERAL

C.P. FRANCISCO JAVIER SALINAS HUERGO

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

DANIES 10

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Actividades

Del 1° de enero al 30 de noviembre de 2024 y 2023 (Cifras en Pesos)



CONCEPTO	2024	2023
NGRESOS Y OTROS BENEFICIOS		
INGRESOS DE GESTIÓN	0	
IMPUESTOS	0	
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL	0	- 1
CONTRIBUCIONES DE MEJORAS	0	
DERECHOS	D	
PRODUCTOS	0	
APROVECHAMIENTOS	0	
INGRESOS POR VENTA DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS	0	
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	478,565,612	450,512,81
CAL, FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES, TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBV		
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	.0	
CAL Y FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES		
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES, Y PENSIONES Y JUBILACIONES	478,565,612	450,512,83
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS	0	
INGRESOS FINANCIEROS	0	
INCREMENTO POR VARIACIÓN DE INVENTARIOS	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIORO U OBSOLESCENCIA	0	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE PROVISIONES	0	
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS VARIOS	0	
TOTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	478,565,612	450,512,8
		120,000,0
ASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS		
GASTOS DE FUNCIONAMIENTO	0	
SERVICIOS PERSONALES	0	
MATERIALES Y SUMINISTROS	0	
SERVICIOS GENERALES	0	
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	478,201,751	450,512,8
TRANSFERENCIAS INTERNAS Y ASIGNACIONES AL SECTOR PÚBLICO	478,151,751	450,462,8
TRANSFERENCIAS AL RESTO DEL SECTOR PÚBLICO	0	35-4, 1-4,
SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES	0	
AYUDAS SOCIALES	50,000	50,00
PENSIONES Y JUBILACIONES	0	30,00
TRANSFERENCIAS A FIDEICOMISOS, MANDATOS Y CONTRATO ANÁLOGOS	ŏ	
TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL	Ď.	
DONATIVOS	ŏ	
TRANSFERENCIAS AL EXTERIOR	ň	
PARTICIPACIONES Y APORTACIONES	0	
PARTICIPACIONES	o o	
APORTACIONES	, o	
CONVENIOS	n	
NTERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DEUDA RÚBLICA	0	
	0	
INTERESES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COMISIONES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COSTO POR COBERTURAS	0	
APOYOS FINANCIEROS	Ů.	E 205 1
OTROS GASTOS Y PÉRDIDAS EXTRAORDINARIAS	0	5,285,1
ESTIMACIONES, DEPRECIACIONES, DETERIOROS, OBSOLESCENCIA Y AMORTIZACIONES	0	5,285,10
PROVISIONES	0	
DISMINUCIÓN DE INVENTARIOS	0	
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIDOO U OBSOLESCENCIA	0	
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE PROVISIONES	0	
OTROS GASTOS	0	
INVERSIÓN PÚBLICA	0	
	0	
INVERSIÓN PÚBLICA NO CAPITALIZABLE		
INVERSIÓN PÚBLICA NO CARITALIZABLE TOTAL DE GASTOS Y OTRAS PERDIDAS	478,201,751	455,797,93

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor.

PARTAMENTO DE RECURSOS

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

DIRECTOR GENERAL

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS
FINANCIEROS

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

C.P. FRANCISCO DAVIER SALINAS HUBRGO

Diamen 10

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

SÁBADO 11 DE OCTUBRE DEL AÑO 2025

Gobierno del Estado de Oaxaca

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Situación Financiera Al 30 de noviembre de 2024 y 2023 (Cifras en Pesos)



CONCEPTO	2024	2023	CONCEPTO	2024	2023
ACTIVO			PASIVO		
ACTIVO CIRCULANTE			PASIVO CIRCULANTE		
EFECTIVO Y EQUIVALENTES	7,321,912	5,412,157	CUENTAS POR PAGAR A CORTO PLAZO	18.778,672	16,494,627
DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO O EQUIVALENTES	11,230,412	10,734,929	DOCUMENTOS POR PAGAR A CORTO PLAZO	0	-0
DERECHOS A RECIBIR BIENES O SERVICIOS	0	o	PORCIÓN A CORTO PLAZO DE LA DEUDA PÚBLICA A LARCO PLAZO	0	0
INVENTARIOS	0	0	TÍTULOS Y VALORES A CORTO PLAZO	O	0
ALMACENES	a	0	PASIVOS DIFERIDOS A CORTO PLAZO	0	0
ESTIMACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS CIRC ULANTES	O	0	FONDOS Y BIENES DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O ADMINI STRACIÓN A CORTO PLAZO	0	-0
OTROS ACTIVOS CIRCULANTES	O	0	PROVISIONES A CORTO PLAZO	0	0
TOTAL DE ACTIVOS CIRCULANTES	18,552,324	16,147,086	OTROS PASIVOS A CORTO PLAZO	0	0
ACTIVO NO CIRCULANTE			TOTAL DE PASIVOS CIRCULANTES	18,778,672	16,494,627
INVERSIONES FINANCIERAS A LARGO PLAZO	0	0	PASIVO NO CIRCULANTE		
DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO O EQUIVALENTES A LÁRGO PLAZO	0	o	CUENTAS POR PAGAR A LARGO PLAZO	o	0
BIENES INMUEBLES, INFRAESTRUCTURA Y CONSTRUCCIONES EN PROCESO	15,372,743	15,372,743	DOCUMENTOS POR PAGAR A LARGO PLAZO	0	0
BIENES MUEBLES	51,698,469	51,545,330	DEUDA PÚBLICA A LARGO PLAZO	0.	0
ACTIVOS INTANGIBLES	868,840	868,840	PASIVOS DIFERIDOS A LARGO PLAZO		0
DEPRECIACIÓN, DETERIORO Y AMORTIZACIÓN ACUMULADA D E BIENES	-45,218,574	-39,980,647	FONDOS Y BIENES DE TERCEROS ÉN CARANTÍA Y/O ADMINI STRACIÓN A LARCO PLAZO	0	0
ACTIVOS DIFERIDOS	0	a l	PROVISIONES A LARGO PLAZO	0	0
ESTIMACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS NO C IRCULANTES	0	o	TOTAL DE PASINOS NO CIRCULANTES	0	0
OTROS ACTIVOS NO CIRCULANTES	0	0	TOTAL DEL PASIVO	18,778,672	16,494,627
TOTAL DE ACTIVOS NO CIRCULANTES	22,721,477	27,806,266	HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	3,1,3,3,2	
			HACIENDA PÚBLICA PATRIMONIO CONTRIBUIDO APORTACIONES	36,461,053	36,461,053
			DONACIONES DE CAPITAL	36.461.053	36,461,053
			ACTUALIZACIÓN DE LA HACIENDA PÓBLICA/PATRIMONIO	0	0,402,033
		\rightarrow	HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO GENERADO	-13,965,923	-9,002,329
		A ' 1	Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro)	363,861	-5,285,103
			RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES	-14,010,234	-3,397,676
			REVALUOS	0	0
			RESERVAS	0	0
			RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI ORES	-319,550	-319,550
			EXCESO O INSUFICIENCIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA PATRIMÓNIO	0	0
		*	RESULTADO POR POSICIÓN MONETARIA	0	0
			RESULTADO POR TENENCIA DE ACTIVOS NO MONETARIOS	0	0
		4	TOTAL HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	22,495,130	27,458,724
TOTAL DEL ACTIVO	41.273.801	43,953,352	TOTAL DEL PASIVO Y HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	41,273,801	43.953,352

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son resounsabilidad del emiso

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

DIRECTOR GENERAL C.P. FRANCISCO JAWER SALINAS HUERGO

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Actividades

Del 1° de enero al 31 de diciembre de 2024 y 2023

(Cifras en Pesos)



CONCEPTO	2024	2023
NGRESOS Y OTROS BENEFICIOS		
NGRESOS DE GESTIÓN	0	1.0
IMPUESTOS	2	
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL	0	
CONTRIBUCIONES DE MEJORAS	0	
DERECHOS		
PRODUCTOS	0	
APROVECHAMIENTOS	0	
INGRESOS POR VENTA DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS	0	F17 000 07
ARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS AL, FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES, TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBV	560,407,483	517,808,82
PARTICIPACIONES, APORTACIONES, CONVENIOS, INCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FIS	0	
CAL Y FONDOS DISTINTOS DE APORTACIONES		
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES, Y PENSIONES Y JUBILACIONES	560,407,483	517,808,82
TROS INCRESOS Y BENEFICIOS	0	317,000,01
INGRESOS FINANCIEROS	0	
INCREMENTO POR VARIACIÓN DE INVENTARIOS	0	0.7
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIORO U OBSOLESCENCIA	Ö	
DISMINUCIÓN DEL EXCESO DE PROVISIONES	. 0	
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS VARIOS	0	2000000
TOTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	560,407,483	517,808,82
ISTOS Y OTRAS PÉRDIDAS		
ASTOS DE FUNCIONAMIENTO		
SERVICIOS PERSONALES	0	
MATERIALES Y SUMINISTROS	0	
SERVICIOS GENERALES	0	
RANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	560,043,622	517,632,56
TRANSFERENCIAS INTERNAS Y ASIGNACIONES AL SECTOR PÚBLICO	559,938,622	517,537,58
TRANSFERENCIAS AL RESTO DEL SECTOR PÚBLICO	0	
SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES	0	
AYUDAS SOCIALES	105,000	95,00
PENSIONES Y JUBILACIONES	0	
TRANSFERENCIAS A FIDEICOMISOS, MANDATOS Y CONTRATO ANÁLOGOS TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL	0	
DONATIVOS	ü	
TRANSFERENCIAS AL EXTERIOR	Ŭ,	
TRANSFERENCIAS AL EATERIOR ARTICIPACIONES Y APORTACIONES	0	
PARTICIPACIONES TATACIONES	õ	
APORTACIONES	o O	
CONVENIOS	ō	
VTERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
INTERESES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COMISIONES DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA	0	
COSTO POR COBERTURAS	0	
APOYOS FINANCIEROS	O	02000
TROS GASTOS Y PÉRDIDAS EXTRAURDINARIAS	1,638,188	10,523,0
ESTIMACIONES, DEPRECIACIONES, DETERIOROS, OBSOLESCENCIA Y AMORTIZACIONES	1,638,188	10,523,0
PROVISIONES	0	
DISMINUCIÓN DE INVENTARIOS	0	
AUMENTO POR INSUFICIENCIA DE ESTIMACIONES POR PÉRDIDA O DETERIODO U OBSOLESCENCIA	u	
AUMENTO POR INSUFICIÊNCIA DE PROVISIONES	U	
OTROS GASTOS	0	
NVERSIÓN PÚBLICA INVERSIÓN PÚBLICA NO CAPITALIZABLE	0	
TOTAL DE GASTOS Y OTRAS PERDIDAS	541 491 910	528,155,59
RESULTADOS DEL EJERCICIO (AHORRO/DESAHORRO)	561,681,810 -1,274,328	-10,346,76
RESULTADOS DEL ESERCICIO (AHORRO/DESAHORRO)	-1,2/4,328	-10,346,76

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

DIRECTOR GENERAL

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

C.P. FRANCISCO JAVIER SALINAS HUERGO

SÁBADO 11 DE OCTUBRE DEL AÑO 2025

Gobierno del Estado de Oaxaca

UR: 525 - INSTITUTO DE ESTUDIOS DE BACHILLERATO DEL ESTADO DE OAXACA

Estado de Situación Financiera Al 31 de diciembre de 2024 y 2023 (Cifras en Pesos)



ACTIVID CIRCULANTE DESCRIVOS A RECIDER (PERTUDO DE QUIVALENTES) DESCRIVOS A RECIDER (PERTUDO DE CONTROLLANTES) DESTRACACION DE CREDICION DE CONTROLLANTES DESTRACACION DE CONTROLLANTES DE RENES DESTRACACION DE CONTROLLANTES DE RECIDENTA DE CONTROLLANTES DE RECIDENTA DE CONTROLLANTES DE RECIDENTA DE CONTROLLANTES	CONCEPTO	2024	2023	CONCEPTO	2024	5053
1,773,717			[PA	SIVO		
DERCHOS A RECIBIR PRETUDO S QUIVALENTES DERCHOS A RECIBIR PREME O SERVICIOS O DERCHOS A RECIBIR BUNES O SERVICIOS O DERCHOS A RECIBIR BUNES O SERVICIOS O DAMACENES O DAMACENES	NTE		P	ASIVO CIRCULANTE		
DERECHOS A RECIBIR DETINES O SERVICIOS O DINVENTARIOS ALMACENES O O O DITUDOS VALORES A CORTO PLAZO DESTINACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS CIRC LUANTES O DITUDOS VALORES A CORTO PLAZO DESTINACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS CIRC LUANTES O DITUDOS CARCINAS CRICULANTES ZZ, 397, A19 BA, 518, 802 TOTAL DE ACTIVOS CIRCULANTES PORCIONAS A CORTO PLAZO O DEBENCIS A RECIBIR BERETIVO GEOLIVALENTES A LARGO RAZO DEBENES INALIZADAS A LARGO PLAZO O DEBURBAS INALIZADAS A LARGO PLAZO O DEBENES INALIZADAS A LARGO PLAZO O DEBURBAS INALIZADAS DE LERCINOS GRAMÁNTIA V/O ADIMINI STRACOMO PROPREDIDO A LARGO PLAZO O DEBURBAS INALIZADAS DE LERCINOS GRAMÁNTIA V/O ADIMINI STRACOMO PROPREDIDO A LARGO PLAZO O DEBURBAS INALIZADAS DE LERCINOS A LARGO PLAZO O DEBURBAS I	JIVALENTES	4,314.981	1,476,117	CUENTAS POR PAGAR A CORTO PLAZO	23,165,767	19,263,343
NENTTARIOS 0 0 0 0 0 0 0 0 0	ECIBIR EFECTIVO O EQUIVALENTES	18,624,438	17,439,685	DOCUMENTOS POR PAGAR A CORTO PLAZO		0
MAMACINES O	ECIBIR BIENES O SERVICIOS	0			0	0
ALMACENES		0	0	TITULOS Y VALORES A CORTO PLAZO	0	0
ULANTES OTROS ACTIVOS CRCULANTES 18,915,802 ACTIVO MO CIRCULANTES 18,915,802 ACTIVO MO CIRCULANTES 18,915,802 ACTIVO MO CIRCULANTES 18,915,802 OTROS ACTIVO S OR CIRCULANTES 18,915,802 TOTAL DE PASTIVOS A CORTO PLAZO OTROS PASTIVOS A CORTO PLAZO OTROS PASTIVOS A CORTO PLAZO OTROS ACTIVOS NO CIRCULANTES 18,915,802 TOTAL DE PASTIVOS ACCULANTES OCULANTES OCUPATA POBLICA A LARCO PLAZO OCUPATA PLAZO OCUP		0	0	PASIVOS DIFERIDOS A CORTO PLAZO	0	-0
OTROS ACTIVOS CRICULANTES O	OR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS CIRC	0	o o	ONDOS Y BIENES DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O ADMINI	0	
TOTAL DE ACTIVOS ORCULANTES 10			. 1111	STRACIÓN A CORTO PLAZO		
ACTIVO MO CIRCULANTE INVERSIONES FINANCIERAS A LARGO PLAZO DEBECHOS A RECIBIR EPECTIVO O EQUIVALENTES A LARGO DEBECHOS A RECIBIR EPECTIVO O EQUIVALENTES A LARGO DE IBENES INMILIBELES BIENES INMILIBELES BA6,840 BENES INMILIBELES BA6,840 BAR,840 BENES INMILIBELES BA6,840 BAR,840 BENES INMILIBELES BA6,840 BAR,840 BENES INMILIBELES BA6,840 BAR,840 BAR	CIRCULANTES	0	0	PROVISIONES A CORTO PLAZO	0	0
PASIND NO CIRCULANTE DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO O EQUIVALENTES ALARCO DERECHOS AND DETERIORO Y CONSTRUCCIONES 15,372,743 15,372,743 DOCUMENTOS POR PACAR ALARCO PLAZO DOCUMENTOS POR PACAR ALARCO PLAZO DEUDO PÚBLICA A LARCO PLAZO PASIVOS DIFERIDOS A LARCO PLAZO DEUDO PÚBLICA A LARCO PLAZO DEUDO PÚBLICA A LARCO PLAZO DEUDO PÚBLICA PLAS ALARCO PLAZO DOCUMENTOS PLAZO DOCUMENTOS PLAZO DOCUMENTOS PLAZO DOCUMENTOS PLAZO DOCUMENTOS PLAZO DEUDO PÚBLICA PLAZO DEUDO PÚBLICA PLAZO DOCUMENTOS PLAZO DOCUMENTOS PLAZO DOCUMENTOS PLAZO DEUDO PÚBLICA PLAZO DEUDO PÚBLICA PLAZO DOCUMENTOS PLAZO DOCUM	TIVOS CIRCULANTES	22,939,419	18,915,802	OTROS PASIVOS A CORTO PLAZO	0	0
DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO DE DUIVALENTES A LARCO DERECHOS A RECIBIR EFECTIVO DE DUIVALENTES A LARCO PLAZO SEINES INMUEBLES, INFRAESTRUCTURA Y CONSTRUCCIONES SEINES INMUEBLES SLÓBB. 469 SLÓBB	ULANTE			TOTAL DE PASIVOS CIRCULANTES	23,165,767	19,263,343
DERECTION A RECIBILIPEET INVO DE COLORATE STATUS AND ENTRE COLORES IDENTIFICATION A RECIBILITY OF PROCESSO INFRAESTRUCTURA Y CONSTRUCCIONES IS 372.743 IS 372.743 IS 372.743 IS 372.743 IS 372.743 DOCUMENTOS POR PACAS A LARCO PLAZO DEUDA PÚBLICA A LARCO PLAZO DEUDA PÚBLICA A LARCO PLAZO DEUDA PÚBLICA A LARCO PLAZO PONDOS S DIENES OS ESTRUCTURA Y CONSTRUCCIONES IS 36.840.0 BAB. 840 DEPRECIACIÓN. DETERIORO Y AMORTIZACIÓN ACUMULADA D -46.856,762 -45.218,574 ESTIMACIÓN POR PÉRDIDIOS A LARCO PLAZO PROVISIONES AL JARCO PLAZO PROVISIONES AL JARC	INANCIERAS A LARGO PLAZO	0	0 P	ASIVO NO CIRCULANTE		
BIENES IMMUEBLES, INFRAESTRUCTURA Y CONSTRUCCIONES EN PROCESO EN P		O	a	CUENTAS POR PAGAR A LARGO PLAZO	0	0
DEUDA PÚBLICA A LARCO PLAZO DEVICA PÓSILICA NATERIORIO SA NATERIO PER CIACO DE PRECISIO SA NATERIO PER CIACO DE PRECISIO DE PRECISIO SA LARCO PLAZO DEPRECIACIÓN. DETERIORIO SE DETERCEROS EN CARRANTÍA V/O ADMINI DEPRECIACIÓN. DETERIORIO SE DETERCEROS EN CARRANTÍA V/O ADMINI DEPRECIACIÓN. DETERIORIO SE DETERCEROS EN CARRANTÍA V/O ADMINI DETERIORIO SE DETERICIÓN A LARCO PLAZO DEPONIS DETERIORIO SE DE CARRANTÍA V/O ADMINI DETERIORIO SE DE CARRANTÍA V/O ADMINI DETERIORIO SE DETERIORIO SE DE CARRANTÍA V/O ADMINI DETERIORIO SE DE CARRANT	BLES, INFRAESTRUCTURA Y CONSTRUCCIONES	15,372,743	15,372,743	DOCUMENTOS POR PAGAR A LARGO PLAZO	0	C
DEPRECIACIÓN DETERIORO Y AMORTIZACIÓN ACUMULADA D 46,856,762	ES	51,698,469	51,510,868	DEUDA PÚBLICA A LARCO PLAZO	a	
EBIENES ACTIVOS DIFERIDOS 0 0 0 ESTIMACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS NO C 0 0 0 0 IRCULANTES 0 0 0 0 TOTAL DE ACTIVOS NO CIRCULANTES 0 0 0 0 TOTAL DE ACTIVOS NO CIRCULANTES 21,083,289 22,533,877 HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO 10 0 REVILTADO DE CEPRICIOS ANTERIO 15,004,112 REVILTADO DE EJERCICIOS ANTERIO 15,004,112 RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIO 10 0 RECTIFICACIONES DE ACTUALIZACIÓN DE LA HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO 10 0 RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIO 10 0 RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIO 10 0 RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI 10 0 RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI 10 0 RESULTADOS POR RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI 11 0 RESULTADOS POR RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI 11 0 RESULTADOS POR RESULTADOS DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI 11 0 RESULTADOS POR RESULTADOS DE RESULTADO	ICIBLES	868,840			0	
ACTIVOS DIFERIDOS O O O O O O O O O O O O O O O O O O	, DETERIORO Y AMORTIZACIÓN ACUMULADA D	-46,856,762			0	
ESTIMACIÓN POR PÉRDIDA O DETERIORO DE ACTIVOS NO C IRCULANTES 0 0 0 IRCULANTES 0 0 0 TOTAL DEL PASIVO S NO CIRCULANTES 21,083,289 22,533,877 TOTAL DE ACTIVOS NO CIRCULANTES 21,083,289 22,533,877 HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO 34,461,053 ADORTACIONES 0 0 DONACIONES DE CAPITAL 36,461,053 ACTUALIZACIÓN DE LA HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO 0 ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO 0 RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES -14,010,234 RESULTADOS DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI -319,550 ORES EXCESSO O INSURCIENCIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H 0 ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO 0 RESULTADOS DE ROSICION MONETARIA 0	IDOS	0	0	PROVISIONES A LARGO PLAZO	0	
TOTAL DE JASIVO 22,545,767		o	0	TOTAL DE PASIVOS NO CIRCULANTES	6	
TOTAL DE ACTIVOS NO CIRCULANTES 21,083,289 22,533,877 HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO ACTIVALIZACIÓN DE LA HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO DONACIÓNES DE CAPITAL ACTIVALIZACIÓN DE LA HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO 15,404,112 REMITADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES -14,010,234 RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES RESERVAS RECTIFICACIÓNES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES -319,550 ORES EXCESO O INSURCICIONA DE LA HACTIVALIZACIÓN DE LA H O ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO RESULTADOS POR RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI O RESERVAS RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI -319,550 ORES EXCESO O INSURCICIONA POR RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI RESULTADOS POR ROSICIONA MONETARIA O ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO RESULTADOS POR ROSICIONA MONETARIA O O	C NO CIDELLI ANTES	0	0	TOTAL DEL PASIVO	23,165,767	19,263,343
HACEINDA PÓBLICA/PÁTRIMONIO CONTRIBUIDO APORTACIONES APORTACIONES DONACIONES DE CAPITAL ACTUALIZAÇIÓN DE LA HACIENDA PUBLICA/PÁTRIMONIO (ACLIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO CEMERADO (REMITADOS DE MENTRIMONIO CEMERADO (REMITADOS DE EDERCICIOS ANTERIORES (AUTADOS DE AUTADOS DE EDERCICIOS ANTERIORES (AUTADOS DE AUTADOS DE AUTADOS DE EDERCICIOS ANTERIORES (AUTADOS DE AUTADOS DE AUTADOS DE EDERCICIOS ANTERIORES) (AUTADOS DE AUTADOS DE AUTADOS DE AUTADOS DE EDERCICIOS ANTERIORES (AUTADOS DE AUTADOS DE A			22.533.877 H	CIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO		
DONACIONES DE CAPITAL ACTUALIZACION DE LA HACIENDA PUBLICA/PÀTRIMONIO HACIENDA PÚBLICA/PÀTRIMONIO CEMERADO -15,404,112 Revitados del Ejercicio (Alforro/Desahorio) -1,274,328 RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES -14,010,234 REVULOS RESERVAS RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI ORES EXCESO O IN SUFICIENTA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ORGENDA PÚBLICA/PATRIMONIO RESULTADOS DE MOSICION MONETARIA O	CHOOSING CIRCODANIES	7700700		ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO CONTRIBUIDO	36,461,053	36,461,053
ACTUALIZACIÓN DE LA HACIENDA PUBLICA/PATRIMONIO HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO CENERADO -15,404,112 RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES -144,010,234 REVALUOS RESERVAS RECIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI ORES EXCESO O INSURICIENDIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO RESULTADO POR POSICION MONETARIA O ORES				APORTACIONES	0	
HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO GENERADO -1.5,404,112 REVUTADOS DE EJERCICIÓ, ANTERIORES -1.44,010.234 REVIALUOS RESERVAS 0 RESERVAS RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIO ORES EXCESO O INSUERIENDIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO RESULTADO CON MOSICION MONETARIA 0				DONACIONES DE CAPITAL	36,461,053	36,461,05
HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO GENERADO -1.5,404,112 REVULTADOS DE EJERCICIOS, ANTERIORES -1.44,010.234 RESVILLODS RESVILLODS RESERVAS 0 RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI ORES EXCESO O INSUFICIENCIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO RESULTADO POR ROSICION MONETARIA 0 0				ACTUALIZACIÓN DE LA HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	0	
NESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES -14,010,234 REVALUOS RESERVAS RESERVAS RECIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI -319,550 ORES EXCESO O INSUFICIENCIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO RESULTADO POR ROSCION MONETARIA 0					-15,604,112	-14,274,718
RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES -34,010,234 REVALUOS RESERVAS RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI -319,550 ORES EXCESO O INSUFICIENCIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA/PATRIMÓNIO RESULTADO POR POSICION MONETARIA 0				Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro)	-1,274,328	-10,346,76
REVALUOS RESERVAS RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI -319,550 ORES EXCESO O INSUFICIENCIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO RESULTADO COR ROSCION MONETARIA 0					-14,010,234	-3,608,398
RECEITICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERI -319,550 ORES EXCESO O INSUFICIENDA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA/PATRIMÓNIO RESULTADO POR ROSICION MONETARIA 0					0	-
ORES EXCESO DI INSUFICIENDIA EN UA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO RESULTADO POR POSICION MONETARIA O				RESERVAS	0	•
EXCESO O INSUFICIENDA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H ACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO RESULTADO POR POSICIÓN MONETARIA O					-319,550	-319,550
RESULTADO COR POSICIÓN MONETARIA				XCESO O INSUFICIENCIA EN LA ACTUALIZACIÓN DE LA H	0	10
			▲ ▼		o	
KESULINDU FUN TENEDICINO DE PETITOS HO MONTE INNIOS		A T Z			0	
TOTAL HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO 20,856,941			7 40		20.856.941	22,186,33
TOTAL DEL ACTIVO 44,022.708 61,449,678 TITAL DEL PSIVO Y HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONID 44,022.708	Taxaba and					41,449,67

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor

JEFA DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS FINANCIEROS

C.P. JAZMIN GALINDO SANGINEZ

DIRECTOR ADMINISTRATIVO

CP. EDUARDO EFRAIN MENDOZA CRUZ

DIRECTOR GENERAL

C.P. FRANCISCO JAVIER SALINAS HUERGO



075, Bicentenario de la Primera Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Oaxaca"

GOBIERNO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE OAXACA. SISTEMA OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y ALCATARILLADO RESUMEN DE CONVOCATORIA NÚMERO **014-2025**

LICITACIÓN PÚBLICA ESTATAL

EL GOBIERNO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERAND DE DAXACA, A TRAVÉS DEL SISTEMA OPERADOR DELOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO, EN SU CARÁCTER DE CONVOCANTE, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN LO SARTÍCIPAR EN EL EN LOS ARTÍCULOS 137 DE LA CONSTITUCIÓN POLTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERAND DE DAXACA; 30 DE LEY DE OBRAS PÚBLICAS Y SERVICIOS RELACIONADOS DEL ESTADO DE DAXACA, CONVOCA A PARTICIPAR EN EL PROCESO DE CONTRATACIÓN MEDIANTE LA MODALIDAD DE JICITACIÓN PÚBLICA ESTATAL, DE CONFORMIDAD CON LO SÍGUIENTE:

			NÚMERO DE	NÚMERO DEL PROCEDIMIENTO LPE/SOAPA/029/2025	DAPA/029/2025			1
	TOTAL ANADITA	AND STATE OF THE PROPERTY OF T	NAIF SANITARIO EN LA C	OLONIA SA SECCIÓN EUC	ALIPTOS, LOCALIDAD DE	SAN ANTONIO DE LA C	AL, MUNICIPIO DE SAN A	NTONIO DE LA CAL.
NOMBRE DE LA UBRA	TO UBICACION: AINIPLI	ACCOUNT OF CAMER	ATACIÓN			INFORM	INFORMACIÓN GENERAL	
LUGAR, FECHA Y HORA	DEL DESAHOGO DEL PR	UGAR, FECHA Y HORA DEL DESAHOGO DEL PROCEDIMIENIO DE COMINAMENON	NINCKIN I			CAPITAL	PORCENTAJE DE	
VISITA AL SITIO DE LOS TRABAJOS	JUNTA DE ACLARACIONES	PRESENTACION DE PROPOSICIONES Y	APERTURA ECONÓMICA	Palho	COSTO DE LAS BASES	CONTABLE	ANTICIPO A OTORGAR	TIEMPO ESTIMADO DE LOS TRABAJOS
		APERIORA I ECINICA						
15/10/2025	15/10/2025	20/10/2025	22/10/2025	23/10/2025 10:00 HORAS	\$2,500.00	\$ 850,000.00	SIN ANTICIPO	67 DÍAS NATURALES
09:30 HURAS	TU:SU HURAS	10.001		to the contract of the	TO CIVINI DO VIDOLE	SECUNDE		
EL PUNTO DE REUNIÓN	EL PUNTO DE REUNIÓN PARA EL INICIO DEL RECORRIDO A LA VISITA A DEPARTAMENTO DE HOTACIÓN Y PRECIOS UNITARIOS DEL SISTEMA	EL PUNTO DE REUNIÓN PARA EL INICIO DEL RECORRIDO A LA VISITA AL SITIO DE LOS TRABAJOS, SERA EL UBIGROO ENSEL DEBARTAMAENTO DE LICITACIÓN Y PRECIOS UNITARIOS DEL SISTEMA OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y	AL SITIO DELOS TRABAJOS, SERA EL UBICADO EN: EL OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y	ERA EL UBICADO EN: EL OS DE AGUA POTABLE Y	LOS TRABAJOS	CONCLUSIÓN DE	IDIOMA Y MONEDA DE LA PROPUESTA	TIPO DE CONTRATO
בו אוושוגורים מב בו	TOPO CHIMANA IN COM	CEL ANTINOMINE CONTRACTOR CONTRACTOR CONTRACTOR OF CONTRACT DEVIANT CONTRACTOR C.P. 68000.	NTRO DAXAGA DEZIJARE	7. OAXACA, C.P. 68000.		LOS TRABAJOS		
LA PRESENTACIÓN Y AF	CADO EN MANOEL SABI >ERTURA DE PROPUEST⊅	ALCAN ARILLADO, UBICADO EN MANOGE, SABINO CIRESTO 5050, COC. CENTRO PER PRESENTACIÓN Y APERTURA DE PROPUESTAS TÉCNICAS, ECONÓMICAS Y EL ACTÓ DE FALLO SEREALIZARÁ EN LA SALA LA PRESENTACIÓN Y APERTURA DE PROPUESTAS TÉCNICAS, ECONÓMICAS Y EL ACTÓ DE FALLO SEREALIZARÁ EN LA SALA	IICAS Y EL ACTO DE FALLO SE REALIZARÁ EN LA SALA	REALIZARÁ EN LA SALA			ESPAÑOL Y MONEDA NACIONAL	OBRA PÚBLICA A PRECIOS UNITARIOS Y TIEMPO
DE JUNTAS, TERCER NI	DE JUNTAS, TERCER NIVEL, DE LA DIRECCIÓN GENERAL DEL SISTEMA (SESSITABLES DEL SARINO CRESPO SON CONTRA CON	DEJUNTAS, TERCER NIVEL, DE LA DIRECCION GENERAL DEL SISTEMA UPERADOR DE LOS SENACIOS SE AGONO. STATE EN SEGUIDADE EN MANITEL CABINO CRESON SISTEMA PORTADO DAXACA DEJUÁREZ OAXACA, DP. 68000.	ERADOR DE LOS SENVICIONES DE JUÁRE	Z, OAXACA, C.P. 68000.	25/10/2025	30/12/2025		DETERMINADO
ALCAN JAKILLADO, UBI	CADO EN INIAINDEL SABI	ווט כוובשן פ שפט, כפר: כבו	The state of the s					

			TO Correction	SCOOL DE PROCEDIMIENTO DE COADA (030/2025	2007/030/ADA			
			NOINIERO DEL	PROCEDIMIENTO EN C/ 30	Canal Jacob Salar		OTIES MAS TO CICIONALIA	NO DELA CAL
MONABBE DE LA OBBA V	COLLIBICACIÓN: AMPLIA	MOMBBE DE LA CIBBA Y STITIBICACIÓN: AMPILIACIÓN DE LA RED DE AGUA POTABLE EN LA COLONIÁSA SÉCCIÓN EUCALIDAD DE SAN ANTONIO DE LA CAL.	A POTABLE EN LA COLON	IIASA SECCIÓN EUCALIPTO	05, LOCALIDAD DE SAN A	NTONIO DE LA CAL, N	JUNICIPIO DE SAN ANTO	NO DE LA CAL.
NOINIBINE OF THE ORIVE	and the state of t	MINOS DE CONTRA	MIACIÓN			INFORM	INFORMACIÓN GENERAL	
LUGAR, FECHA Y HORA	DEL DESAHOGO DEL PR	LUGAR, FECHA Y HORA DEL DESAHOGO DEL PROCEDIMIENTO DE CONTINATACION	ALMOION A			CAMPTAL	DODCENTAIE DE	
VISITA AL SITIO DE LOS TRABAJOS	JUNTA DE ACLARACIONES	PRESENTACIÓN DE PROPOSICIONES Y	APERTURA ECONÓMICA	FALLO	COSTO DE LAS BASES	CONTABLE	ANTICIPO A OTORGAR	TIEMPO ESTIMADO DE LOS TRABAJOS
		APERIURA JEUNICA						
15/10/2025	15/10/2025	20/10/2025	22/10/2025 11-00 HORAS	23/10/2025 10:15 HORAS	\$2,500.00	\$ 750,000.00	SIN ANTICIPO	67 DÍAS NATURALES
TO:30 HORAS	III.30 HORAS	CHICH CETT		i	The County and the second	THE DE		
EL PUNTO DE REUNIÓN DEPARTAMENTO DE LIC	A PARA EL INICIO DEL REI CITACIÓN Y PRECIOS UN	EL PUNTO DE REUNIÓN PARA EL INICIO DEL RECORRIDO A LA VISITA AL SITIO DE LOS TRABAJOS, SERÁ EL UBICADO EN: EL DEPARTAMENTO DE LICITACIÓN Y PRECIOS UNITARIOS DEL SISTEMA OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y	AL SITIO DE LOS TRABAJOS, SERÁ EL UBICADO EN: EL OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y CANTOR O DE AROND	ERÁ EL UBICADO EN: EL 3S DE AGUA POTABLE Y 7 DAXAGA CIPI 68000	FECHA DE INICIO DE LOS TRABAJOS	CONCLUSION DE LOS TRABAJOS	IDIOMAY MONEDA DE LA PROPUESTA	TIPO DE CONTRATO
ALCANTARILLADO, UBI	ALCANTARILLADO, UBICADO EN MANUEL SABINO CRESPO 509, COL. 1 LA DRESENTACIÓN Y APERTURA DE PROPUESTAS TÉCNICAS. ECONÓM	ALCANTARILLADO, UBICADO EN MANUEL SABINO CRESPO 309, COL. CENTRO, CARACLA DE JOSPINES, CARACLA, CALLO SE AL PA A PRESENTACIÓN V ARRETTIRA DE PROPUIESTAS TÉCNICAS. ECONÓMICAS Y EL ACTO DE FALLO SE REALIZARÁ EN LA SALA	S Y EL ACTO DE FALLO SE	REALIZARÁ EN LA SALA			ESPAÑOL Y MONEDA	OBRA PÚBLICA A PRECIOS
DE JUNTAS, TERCER NIV	DE JUNTAS, TERCER NIVEL, DE LA DIRECCIÓN GENERAL DEL SISTEMA	SENERAL DEL SISTEMA OPE	OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y	DS DE AGUA POTABLE Y	3000/06/30	3047 7025	NACIONAL	UNITARIOS Y TIEMPO DETERMINADO
ALCANTARILLADO, UBI	CADO EN MANUEL SABI	ALCANTARILLADO, UBICADO EN MANUEL SABINO CRESPO 509, COL. CENTRO, UAXACA DE JUAREZ, UAXACA, C.F. BSOUG.	TRO, DAXACA DE JUARE	Z, UAVACA, C.F. BOUUD.	C202/01/62	201 101 101		

NOMBRE DE LA OBRA Y SU UBICACIÓN: AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE EN LA CALLE SIN NOMBRE, ENTRE CALZADA DEL PANTEON JARDIN PROLONGACION DE INDÈPENDENCIA, LOCALIDAD SAN ANDRES HUAYAPAM. LUGAR, FECHA Y HORA DEL DESAHOGO DEL PROCEDIMIENTO DE CONTRATACIÓN DE LA PRESENTACIÓN DE LA PRESENTACIÓN DE LOS TRABAJOS LOS TRABAJOS ACIDARACIONES APERTURA TÉCNICA ACIDARACIONES ACIDARA				NÚMERO DEL I	NÚMERO DEL PROCEDIMIENTO LPE/SOAPA/031/2025	SOAPA/031/2025			
HUAYAPAM, MUNICIPIO SAN ANDRES HUAYAPAM. LUGAR, FECHA Y HORA DEL DESAHOGO DEL PROCEDIMIENTO DE CONTRATACIÓN LUGAR, FECHA Y HORA DEL DESAHOGO DEL PROCEDIMIENTO DE CONTRATE DE APERTURA DE LOS TRABAJOS LOS TRABAJOS HUAYAPAM, MUNICIPIO SAN ANDRES HUAYAPAM. CAPITAL PORCENTALE DE TIEMPO ESTIMADO DE LOS BASES CONTRALE ANTICIPO A LOS TRABAJOS ACLARACIONES APERTURA TÉCNICA PORCENTAL STINDO A TIEMPO ESTIMADO DE LOS BASES MÍNIMO OTORGAR LOS TRABAJOS ACLARACIONES PORCENTAL DE CONTRALE ANTICIPO A LOS TRABAJOS ACLARACIONES APERTURA TÉCNICA PORCENTAL DE CONTRALE ANTICIPO A LOS TRABAJOS ACLARACIONES PORCENTAL DE CONTRALE ANTICIPO A LOS TRABAJOS ACLARACIONES PORCENTAL DE CONTRAL DE CONTRAL ANTICIPO A LOS TRABAJOS ACLARACIONES PORCENTAL DE CONTRAL DE CON	NOMBRE DE LA OBRA Y	SU UBICACIÓN: AMP	LIACION DE LA RED DE AG	SUA POTABLE EN LA CAL	LE SIN NOMBRE, ENT	RE CALZADA DEL PANTEON	N JARDIN PROLONG	ACION DE INDÉPENDENCI	IA, LOCALIDAD SAN ANDRE
ATACIÓN APERTURA FALLO COSTO DE LAS BASES MÍNIMO OTORGAR INFURMACION GENERAL CAPITAL PORCENTAL PORCENTAL DE 17 ANTICIPO A OTORGAR	HUAYAPAM, MUNICIPIO	SAN ANDRES HUAYAP	AM.				1	A CONTRACTOR AL	
APERTURA APERTURA FALLO COSTO DE LAS BASES CONTABLE ANTICIPO A MÍNIMO OTORGAR	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	an ind coordinates in	OCCUPATION OF CONTRA	TACIÓN			INFORM	MACION GENERAL	
APERTURA FALLO COSTO DE LAS BASES CONTABLE ANTICIPO A MÍNIMO OTORGAR	LOGAR, FECHA Y HORA L	EL DESAROGO DEL PR	OCEDIMIENTO DE CONTIN				STITE	DOBCENITAIEDE	THE RESERVE TO SHARE THE PARTY OF THE PARTY
	VISITA AL SITIO DE LOS TRABAJOS	JUNTA DE ACLARACIONES	PRESENTACIÓN DE PROPOSICIONES Y APERTURA TÉCNICA	APERTURA ECONÓMICA	FALLO	COSTO DE LAS BASES	CONTABLE	ANTICIPO A OTORGAR	TIEMPO ESTIMADO DE LOS TRABAJOS

コピタ U, SERVIC

William Co.

Constitución Política Primera centenario de la

OBRA PÚBLICA A PRECIOS UNITARIOS Y TIEMPO DETERMINADO **67 DÍAS NATURALES** TIPO DE CONTRATO ESPAÑOL Y MONEDA DIOMA Y MONEDA DE LA PROPUESTA SIN ANTICIPO NACIONAL CONCLUSIÓN DE LOS TRABAJOS \$ 270,000.00 30/12/2025 FECHA DE INICIO DE LOS TRABAJOS de Oaxaca 25/10/2025 EL PUNTO DE REUNIÓN PARA EL INICIO DEL RECORRIDO A LA VISITA AL SINO DE LOS TRABAJOS, SERÁ EL UBICADO EN: EL DEPARTAMENTO DE LICITACIÓN Y PRECIOS UNITARIOS DEL SISTEMA OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO, UBICADO EN MÁNUEL SABINO CRESPO SOB, COL. CENTRO, OAXACA DE JUÁREZ, OAXACA, C.P. 68000. RECCIÓN GENERAL DEL SISTEMA OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLEY RA DE PROPUESTAS TÉCNICAS, ECONÓMICAS Y EL ACTO DE FALLO SE REALIZARÁ EN LA SALA SABINO CRESPO 509, COL. CENTRO, ÓAXACA DE JUÁREZ, OAXACA, C.P. 68000. Soberano 10:30 HORAS 12:00 HORAS 22/10/2025 stado 3:00 HORAS 20/10/20 HORAS. ALCANTARILLADO, UBICADO EN MANUEL 10/2025 LA PRESENTACIÓN Y APERTURA DE P DE JUNTAS, TERCER NIVEL, DE LA DII 11:30 HORAS 15/10/2025

MONARDE DE LA CELLIBICACIÓN DE LA RED DE DEFENHES SANTARIO (ÁTABLEAS) EN LA AVENIDA JUVENTINO ROSAS Y AVENIDA MIGUEL HIDALGÓ, LOCALIDAD DÁXACA DE JUAREZ, MUNICIPIO DE DAXACA DE JUAREZ,
MOLONTO DE CONTONTA DE CONTONTO DE CONTO
UGGAR, FECHA Y HORA DEL DESAHOGO DEL PROCEDIMIENTO DE CONTRATACIONA VISITA AL SITIO DE JUNTA DE PRESENTACION DE APERTURA APER
APERTURA TECNICA
20/10/2025 22/10/2025
12:30 HORAS 13:30 HORAS 13:30 HORAS 14:00 HORAS 14:00 HORAS 15:00
ALCANTARILIADO, UBICADO EN MANUEL SABINO CRESPO SUS, COL. LEN ROLDAMACA EL JONNEZ, CANTEZ, SE REALIZARÁ EN LA GENÁRIZAS, ETECRE NIVEL, DE LA GIOD GENERA EN LA DEPARTAMENTO DE LICITACIÓN Y PRECIOS GENERAL Y LA APERTURA ECONÓMICA Y EL ACTO DE FALLO SE REALIZARÁ EN EL DEPARTAMENTO DE LICITACIÓN Y PRECIOS UNITARIOS DEL SISTEMA OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO. UBICADO EN MANUEL SABINO UNITARIOS DEL SISTEMA OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO. UBICADO EN MANUEL SABINO
CRESPO 509, COL. CENTRO, OAXACA DE JUÁREZ, OAXACA, C.P. 68000.

FORMA EN LA QUE SE ACREDITARÁ LA EXPERIENCIA Y CAPACIDAD TÉCNICA.

PRIVADO, ADJUNTANDO LA CARÁTULA DE LOS CONTRATOS DE LAS REFERIDAS OBRAS, ACTAS ENTREGA RECEPCIÓN (EN SU CASO), Y FIANZA DE COS OCULTOS. ADEMÁS, DEBERÁ INCLUIR UNA RELACIÓN EN LA QUE DESCRIBA LAS OBRAS AMPARADAS POR LOS CONTRATOS PRESENTADOS, EN LA QUE «E DESCRIBA». A ÚMERO DE CONTRATO, NOMBRE DEL CONTRATANTE, IMPORTES TOTALES, IMPORTES EJERCIDOS O POR CURRÍCULUM DE LA CONTRATISTA ACTUALIZADO, ANEXANDO UN LISTADO DE LOS TRABAJOS U OBRAS SIMILARES, ELECUTADAS CINCÓ AÑOS ANTERIORES A LA PRESENTE CONVOCATORIA, EN EL SECTOR PÚBLICO V/O EJERCER Y LAS FECHAS PREVISTAS DE TERMINACIÓN SEGÚN SEA EL CASO.

DECLARACIONES FISCALES: ANUAL DEL EJERCICIO FISCAL INMEDIATO ANTERIOR Y PAGOS PR<mark>OVISIONALES DEL MES</mark> DE ENERO AL MES <mark>DE SEPTE</mark>MBRE DE 2025. FORMA EN LA QUE SE ACREDITARÁ LA CAPACIDAD FINANCIERA.

- TIVO, ESTADO DE VARIACIONES DE CAPITAL CONTABLE, OPINIONES DE CUMPLIMIENTO FISCALES VIGENTES A LA FECHA DE LA PRESENTACIÓN DE LAS PROPLESTAS. INÁS, INFONAVIT, SAT, CONSTANCIA DE NO ADEUDO (SEFIN). ESTADOS FINANCIEROS AUDITADOS POR CONTADOR PÚBLICO AUTORIZADO: BALANCE GENERAL, ESTADO DE RESULTADOS, ESTADO DE

. SE REALEARÁ UNA EVALUACIÓN A DETALLE DE CA PROPUESTA PRESENTADA, DE CONFORMIDAD CON LAS . COS QUE GARANTICENAL ESTADO LAS MELORES CÓNDIC<u>IONES</u> DISPONIBLES EN CUANTO A PRECIO, CALIDAD, RELACIONES ANALITICAS DE LOS PRINCIPALES RENGLONES DE LOS ESTADOS FINANCIEROS, COMPARÂTIVO DE RAZONES FINANCIERAS. **CRITERIO GENERAL PARA LA ADJUDICACIÓN DEL CONTRATO.** LLEVADAS A CABO LAS APERTURAS QUE CORRESPONDAN, SE AEAL BASES EL CONTRATO SERÁ ADJUDICADO A LA PROPUESTA QUE REÚNA LOS REQUISITOS LEGALES, TÉCNICOS Y ECONÓMICOS QUE

FINANCIAMIENTO Y OPORTUNIDAD.

FORMA DE ADQUIRIR LAS BASES DEL PROCEDIMIENTO.

LAS PERSONAS INTERESADAS PODRÁN ADQUIRIR LAS BASES HASTA EL 14 DE OCTUBRE DEL 2025, REALIZANDO EL PAGO A TRAVÉS DE LA VENTANILLA DE LA SECRETARÍA DE FINANZAS O SU PORTAL DE INTERNET LAS BASES HASTA EL 14 DE OCTUBRE DEL SISTEMA MEMBRETADA Y DIRIGIDO AL TITULAR EN CARACTER DE DIRECTOR GENERAL DEL SISTEMA MANASAGNAS CARACTER DE DIRECTOR GENERAL DEL SISTEMA MANASAGNAS CARACTER DE DIRECTOR GENERAL DEL SISTEMA OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO) EN PARTICIPAR EN LA PRESENTE CONVOCATORIA, ESPECIFICANDO EL NÚMERO DE PROCEDIMIENTO Y NOMBRE DE LA OBRA QUE CORRESPONDA (UNO POR Y PRECIOS UNITARIOS DEL SISTEMA OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE RS DE LUNES A VIERNES. A 15:00 P Y ALCANTARILLADO, UBICADA EN MANUEL SABINO CRESPO 509, COL. CENTRO, DAXACA DE JUÁREZ, PAXACA, C.P. 68000, EN UN HORARIO DE 09:00 HRS. OPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO) EN PARTICIPAR EN LA PRESENTE CONVOCATORIA, ESPECIFICANDO EL OBRA) ANEXANDO COPIA SIMPLE DEL RECIBO DE PAGO, EN LAS OFICINAS DE LA CONVOCANTE, UBICADAS EN EL DEPARTAMENTO DE LICITÀCII

DIRECTOR GENERAL DEL SISTEMALOPERADOR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y ALKANTARILLADO

11 DE OCTUBRE DE 2025





H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE SAN ANTONIO, SINICAHUA, TLAXIACO OAXACA TRIENIO 2023-2025

A ANUAL DE OBRAS PÚBLICAS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2025

REGIDURÍA DE OBRAS PÚBLICAS

	OBRA	LOCALIDAD	MONTO	FECHA PROGRAMADA DE INICIO	PROGRAMADA DE TERMINO
10	ELABORACION DE PROYECTOS Y CONTRATACION DE SERVICIOS PARA SUPERVISION Y SEGUIMIENTO DE OBRA FAISMUN	SAN ANTONIO SINICAHUA	\$265,042.23	01 DE ABRIL DE 2025	15 DE DICIEMBRE DE 2025
02	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO ENÁREAS DE USO MÚTIPLE EN LA ESCUELA PRIMARIA BILINGÜELÁZARO CÁRDENAS C. C. T.: 20DP0970W, EN LA LOCALIDAD DE JAYUCUNINO, DEL MUNICIPIO DE SAN ANTONIO SINICAHDA	JAYUCUNINO	\$2,199,941.79	12 DE MAYO DE 2025	25 DE JUNIO DE 2025
03	AMPLIACIÓN DE LA RED DE AGUA ENTÚBADA EN LA LOCALIDAD DE YOSOCAHUA, DEL MUNICIPIO DE SAN ANTONIO SINICAHUA	YOSOCAHUA	\$2,200,000.00	02 DE JUNIO DE 2025	30 DE AGOSTO DE 2025
04	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO EN BIENES PÚBLICOS EN LA LOCALIDAD DE LA UNIÓN, DEL MUNICIPIO DE SAN ANTONIO SINICAHUA	LAUNIÓM	\$2,199,997.50	03 DE JUNIO DE 2025	31 DE AGOSTO DE 2025
05	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO EN ÁREAS DE USO MÚLTIPLE EN LA ESCUELA PRIMARIA IGNACIO ZARAGOZA, EN LA LOCALIDAD DE SAN ANTONIO SINICAHUA, MUNICIPIO DE SAN ANTONIO SINICAHUA,	SAN ANTONIO SINICARUA	\$1,969,759.48	11 DE AGOSTO DE 2025	09 DE OCTUBRE DE 2025



C. OSCAR RAYMUNDO ORTIZ CRUZ PRESIDENTE MUNICIPAL

Correo Electrónico:Sinicahva2023@gmail.com Palacio Municipal S/N, San Antonio Sinicahua, Tlaxiaco, Oaxaca C.p Teléfono: 9515046356

TESORERO MUNICIPAL C. ERICSEL BAUTISTA CRUZ

H. ANUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE SANTIAGO TENANGO, ETLA, OAXACA TRIENIO 2023-2025

2025, BICENTENARIO DE LA PRIMERA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE OAXACA"



AMA ANUAL DE OBRAS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2025

TIPO DE	NCIDENCIA	GASTO	DIRECTA	DIRECTA	DIRECTA	COMPLEMENTA	
ARIOS	IN HOMBRES	213	20	55	2 7	213 COI	
BENEFICIARIOS	MUJERES	241	25	56	94	241	
MODALIDAD DE	CONTRATACIÓN	LICITACIÓN PÚBLICA ESTATAL	LICITACIÓN PÚBLICA ESTATAL	LICITACIÓN PÚBLICA ESTATAL	LICITACIÓN PÚBLICA ESTATAL	NVITACIÓN RESTRINGIDA A CUANDO MENOS TRES CONTRATISTAS	(
MODALIDAD	DE EJECUCIÓN	CONTRATO	CONTRATO	CONTRATO	CONTRATO	CONTRATO	
FUENTE DE	FINANCIAMIENTO	RG33-F.III-FAISMUN	FG33-F.III-FAISMUN	RG33-FJII-PAISMUN	RG33-F.III-FAISMUN	INGRESOS FISCALES	
MONTO	PROGRAMADO	\$169,518.78	\$2,515,544,74	\$1,800,814.50	\$1,164,747.98	\$1,800,000.00	\$7,250,626.00
	NOMBRE DE LA OBRA, ACCIONI SERVICIO	REALIZACIÓN DE TRES PROVECTOS EJECUTIVOS PARA CISTERNAS Y QUARTOS DORMITORIOS	CONSTRUCCIÓN DE CISTERNAS (2DA ETAPA) EN LA LOCALIDAD DE SANTÍAGO TENANGO (CABECERA MUNICIPAL)	CONSTRUCCIÓN DE CUARTOS DORMITORIOS EN LA LOCALIDAD DE EL TEJOCOTE	CONSTRUCCIÓN DE CUARTOS DORMITORIOS EN LA LOCALIDAD DE BUENAVISTA	CONSTRUCCIÓN DE EDIFICIO ADUNTO AL PALACIO MUNICIPAL (1ERA ETAPA) EN LA LOCALIDAD DE SANTIAGO TENANGO (CABECERA MUNICIPAL)	TOTAL
	No. DE OBRA	001/001/2025	003/002/2025	004/003/2025	005/004/2025	IF/001/2025	
	No.						

SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN EL RESPETO AL DERECHO AJENO ES LA PAZ **ATENTAMENTE**



Yeannge,

MUNICIPAL Mpio. Sandogo





SÁBADO 11 DE OCTUBRE DEL AÑO 2025

CUARTA SECCIÓN 23







"2025, BICENTENARIO DE LA PRIMERA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE DAXACA"

ACUERDO GENERAL 8/2025 DEL PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
DEL ESTADO DE OAXACA, RELATIVO AL TURNO DE APELACIONES DE
RESOLUCIÓN URGENTE.

Con fundamento en los artículos 1, párrafo segundo y 14, fracción XVIII de la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de Oaxaca; y 1, 7, fracción III, 40, 41, 42 y 43 del Reglamento Interior del Tribunal Superior de Justicia del Estado Libre y Soberano de Oaxaca, el Pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado emite el presente acuerdo con el objeto de mejorar la organización, administración y funcionamiento del Tribunal; y,

CONSIDERANDO

Primero. Que el Poder Judicial del Estado de Oaxaca, en términos de lo dispuesto por los artículos 99 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Oaxaca. 1 y 4 fracción I de la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de Oaxaca, se ejerce entre otros órganos, por el Pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado.

Segundo. Que el Pleno del Tribunal Superior de Justicia es la máxima autoridad del Poder Judicial del Estado, facultado para aprobar los acuerdos que regulen su organización y funcionamiento, y los que sean necesarios para una mejor administración, en términos de lo dispuesto por los artículos 1, segundo párrafo, 10, 14 fracciones XII y XVIII de la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de Oaxaca, y, 6, 7 fracción III, 40 y 41 del Reglamento Interior del Tribunal Superior de Justicia del Estado Libre y Soberano de Oaxaca.

Tercero. Que en términos de los artículos 6 y 12 de la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de Oaxaca, el Tribunal Superior de Just cia funciona en Pleno y en Salas y tendrá cada año dos periodos de sesiones el primero comenzará el primer dia hábil del mes de enero y terminará el úftimo dia hábil de la primera quincena del mes de julio; mientras que el segundo periodo comenzará el primer dia hábil del mes de agosto y concluirá el último dia hábil de la primera quincena del mes de diciembre. Asimismo, como señala el diverso numeral 15, del citado ordenamiento legal, durante los recesos de los periodos de sesiones funcionará la Comisión de Receso que hubiere designado el Pleno del Tribunal Superior de Justicia, la que además de las facultades conferidas en dicho precepto, cuenta con las señaladas en los arábigos 33 y 34 del Reglamento Interior del Tribunal Superior de Justicia.

Cuarto. Que en el Acuerdo General 7/2021 del Pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Oaxaca, mediante el cual se establece la modificación de la denominación de las Salas Penales, oreación e instalación de las Salas Penales Unitarias y Competencia de las Salas Penales Colegiadas y Salas Penales Unitarias, aprobado en sesión de doce de noviembre de dos mil veintiuno, el Pleno del Tribunal estableció la deportinación de Salas Penales Colegiadas y la creación de Salas Penales Unitarias, dotandolas de competencia específica en términos de los puntos cuarto y quinto de ese Acuerdo.

Y que en Sesión Extraordinaria de Pleno de dieciséis de mayo de dos mil veinticuatro fue aprobado el Acuerdo General 4/2024, mediante el cual se establecen los lineamientos para la distribución de turnos de los recursos de apelación en las Salas Penales.

Quinto. Que el Código Nacional de Procedimientos Penales prevé diversos supuestos en que los recursos interpuestos por las partes deben resolverse de forma urgente por el Tribunal de Alzada, en un plazo perentorio legalmente establecido. Y que, dada la naturaleza de dichos medios de impugnación, la resolución de los mismos debe darse

aun cuando el Pleno del Tribunal Superior de Justicia se encuentre en receso de periodo ordinario de sesiones. Hipótesis que no ha sido objeto de acuerdo por parte de este Pleno.

Sexto. Que el acceso a la justicia es un derecho humano tutelado en el artículo 17 constitucional y en el 8, numeral 1, de la Convención Americana sobre Derechos Humanos, e implica que con determinados requisitos, toda persona pueda acceder a tribunales independientes e imparciales, a fin de que se respeten y hagan valer sus derechos y para que los propios órganos encargados de impartir justicia resuelvan sin obstáculos las controversias sometidas a su consideración, de manera pronta, eficaz y en los plazos establecidos por la ley.

Por lo antes expuesto y con fundamento en las disposiciones legales anteriormente citadas, el Pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Oaxaca, emite el siguiente:

ACUERDO GENERAL 8/2025

Primero. Para una mejor administración de justicia, se autoriza a la Oficialía de Partes de la Secretaría General de Acuerdos común al Pleno y a la Presidencia del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Oaxaca, turnar las apelaciones de resolución urgente y plazo perentorio, en términos del Código Nacional de Procedimientos Penales, competencia de las Salas Penales Unitarias, de manera sucesiva entre éstas, mediante el sistema informático con que se cuenta en dicha Oficialía, a fin de lograr una distribución equitativa y equilibrada de las cargas de trabajo entre las Salas.

Segundo. En el caso de que las apelaciones de resolución urgente y plazo perentorio, de conformidad con el Código Nacional de Procedimientos Penales, se reciban cuando el Pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Oaxaca se encuentre en receso del periodo ordinario de sesiones que corresponda, como señala el artículo 15 de la Ley Orgánisa del Poder Judicial del Estado, competerá resolver dichos recursos, siguiendo el turno, a las personas Magistradas en materia penal, integrantes de la Comisión de Receso respectiva, en su calidad de titulares de la Sala Unitaria correspondiente, a quienes se les descontará dicho turno durante el periodo ordinario de sesiones siguiente.

TRANSITORIOS

Primero. El presente acuerdo entrará en vigor y surtirá sus efectos a partir de la fecha de su aprobación. Se ordena su publicación en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Oaxaca, en la página electrónica oficial del Poder Judicial del Estado, y en el Boletín Judicial del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Oaxaca.

Segundo. Lo no previsto en el presente Acuerdo, será resuelto por el Pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Oaxaca.

Tercero. Mediante circular que al efecto se gire, comuníquese la presente determinación a las áreas administrativas y jurisdiccionales del Tribunal Superior de Justicia del Estado, para los efectos correspondientes.

Cuarto. Comuníquese la presente determinación, mediante oficio, al Pleno del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado, y a la Secretaría Ejecutiva de dicho órgano, para que lo haga del conocimiento de los Juzgados del Estado, y de los órganos de administración interna, de control interno y auxiliares del Consejo.

Quinto. Se instruye a la Secretaría General de Acuerdos realice las gestiones necesarias y, solicite el apoyo requerido a las áreas del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado, en el ámbito de sus atribuciones, para implementar el contenido del presente.

Dado en el salón del Pleno del Tribunal Superior de Justicia, Reyes Mantecón, San Bartolo Coyotepec, Oaxaca, a uno de octubre del año dos mil veinticinco.

EL SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS COMÚN AL PLENO Y A LA PRESIDENCIA DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO DE OAXACA. CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 30 FRACCIÓN XIII DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO Y 86 FRACCIÓN XIV DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL TRIBUNAL SÚPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE OAXACA

CERTIFICA Y DA FE:

QUE EL PRESENTE ACUERDO GENERAL A/2025 DEL PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
DEL ESTADO DE OAXACA, RELATIVO AL TURNO DE APELACIONES DE RESOLUCIÓN URGENTE; FUE
APROBADO MEDIANTE SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL
ESTADO DE OAXACA, DE FECHA UNO DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTICINCO, POR UNANIMIDAD
DE VOTOS DE LAS MAGISTRADAS Y MAGISTRADOS: PRESIDENTA ERIKA MARÍA RODRÍGUEZ
RODRÍGUEZ, LUIS ENRIQUE CORDERO AGUILAR, ÁNGEL ALEJO TORRES, GENOVEVA DULCE
JAVIER AGUSTÍN, ABRAHAM ISAAC SORIANO REVES, MOISÉS MOLINA REVES, JUAN CARLOS DÍAZ
CARRANZA, ELIZABETH ROXANA LÓPEZ LUNA, SOFÍA ALTAMIRANO RUEDA, ALEJANDRO MAGNO
GONZÁLEZ ANTONIO, FLOR DE MARÍA ARELLANES LUNA, MARGARITA LEONOR GOPAR PÉREZ,
MARÍA CRISTINA MARTÍNEZ TENORIO, JAVIER GARCÍA PÉREZ Y ALBA OSORIO VELASCO, QUIENES
ACTUARON CON EL LICENCIADO SAMUEL IRINEO AMADOR SAAVEDRA, SECRETARIO GENERAL DE
ACUERDOS COMÚN AL PLENO Y A LA PRESIDENCIA DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL
ESTADO, QUE AUTORIZA Y DA FE. CIUDAD JUDICIAL, REYES MANTECÓN, SAN BARTOLO
COYOTEPEC, OAXÁCA, A UNO DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTICINCO.

ATENTAMENTE
SUFRAGIO EFECTIVO. NO REELECCIÓN
"EL RESPETO AL DERECHO AJENO ES LA PAZ"
EL SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS COMÚN AL PLENO
Y A LA PRESIDENCIA DEL TRIBUNAL SUPERIOR
DE JUSTICIA DEL ESTADO.

LIC. SAMUEL IRINEO AMADOR SAAVEDRA



PERIÓDICO OFICIAL SE PUBLICA LOS DÍAS SÁBADO INDICADOR UNIDAD DE LOS TALLERES GRÁFICOS

OFICINA Y TALLERES
SANTOS DEGOLLADO No. 500 ESQ. RAYÓN
TELÉFONO Y FAX
51 6 37 26
OAXACA DE JUÁREZ, OAXACA

CONDICIONES GENERALES

EL PAGO DE LAS PUBLICACIONES DE EDICTOS, AVISOS Y SUSCRIPCIONES DEBE HACERSE EN LA RECAUDACIÓN DE RENTAS, DEBIENDO PRESENTAR EL ORIGINAL O LA COPIA DEL RECIBO DE PAGO.

TODOS LOS DOCUMENTOS A PUBLICAR SE DEBERÁN PRESENTAR EN ORIGINAL, ESTA UNIDAD NO RESPONDE POR ERRORES ORIGINADOS EN ESCRITURA CONFUSA, BORROSA O INCORRECTA.

LAS INSERCIONES CUYA SOLICITUD SE RECIBA DESPUÉS DEL MEDIO DÍA DE **MIÉRCOLES**, APARECERÁN HASTA EL NUMERO DE LA SIGUIENTE SEMANA.

LOS EJEMPLARES DE PERIÓDICOS EN QUE APAREZCAN LA O LAS INSERCIONES QUE INTERESAN AL SOLICITANTE, SOLO SERÁN ENTREGADOS CON EL COMPROBANTE DEL INTERESADO, DE HABERLO EXTRAVIADO SE ENTREGARAN PREVIO PAGO DE LOS MISMOS.